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 Bene, ora, ottimo, Fratello Kidd. È splendido. Esattamente
dove ci troviamo. [Il Fratello Kidd dice qualcosa al Fratello

Branham—Ed.] Amen. Lui vuole dire una parola sulla sua
guarigione.
2 [Il Fratello Kidd dice: “Sì. Io sono la persona che è stata
guarita, due anni fa. E sono mezzo pronto per l’obitorio. Mamma
chiamò il Fratello Branham, e lui venne qui, lui e—lui e suo
figlio. E andarono via da casa qui alle due, e lui venne e pregò
per me. Come…Non avevo sensibilità da—da—dalla vita, in giù,
neanche un po’. E un’ora dopo che lui aveva pregato per me,
che se n’era andato, tornò tutta la sensibilità. Dio mi guarì dal
cancro. Avevano detto: ‘Lui non ha i reni’. Ne ho dei nuovi.
Non lo so, ma Dio li ha messi in funzione. Ma è a me che è
successo. Ottantun anni, ho cercato dappertutto durante gli anni,
ho aiutato a portare una riforma alla Pentecoste. Questo mi fa
morire dal ridere. Il Fratello Branham ne parla: ‘Tutti si sono
messi a costruire dei piccoli muri di divisione tra di loro, e
non possono avere un risveglio’. Proprio così. Lui ha ragione su
questo”.—Ed.]

È proprio così. Fratello Ed, è quello che è stato fatto. Oh, non
è meraviglioso? Mi piace questa piccola testimonianza, fratello.

Ora il collegamento radio delle macchine è attivo, è quello
che dicono qui, da questa parte qui.
3 Si sentono tutti bene ora? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Bene, ora, inizieremo proprio ora fino a
mezzanotte, poi noi…[“Amen”.] Siamo così felici che il Signore
ci abbia aiutati e benedetti.

Ora, prima di ricominciare, diciamo solo una piccola parola
di preghiera a Colui a Cui stiamo parlando ora.
4 Benevolo Padre Celeste, Tu ascolti la testimonianza di questo
devoto, santo, uomo anziano. Per tutta l’età, lui e la sua cara
moglie, hanno operato insieme, e come lei ha dovuto aggrapparsi
a Te, e supplicarTi di fare di suo marito un predicatore, ed eccolo
qui. E poi quando lui giaceva là, in punto di morte, i migliori
dottori del paese dicevano, che: “Lui è spacciato. Non può vivere
che poche ore. È finita. Il suo corpo è divorato dal cancro. Non
potrebbe fare più un altro passo. L’infezione nelle caviglie, e così
via, se l’è portato via”. Eccolo qui, anni dopo, ancora in gamba.
Siamo davvero tanto grati, Padre. Questo va a dimostrare che,
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quando la Parola viene piantata, poi adacquata, Essa produrrà
il raccolto.
5 Ora preghiamo, Padre, che Tu ci faccia esporre le Parole
questo pomeriggio, dalla Tua Parola. È la Tua Parola, e noi
vogliamo esporLa proprio per come Essa è. E poi Tu adacquaLa,
Signore, con lo Spirito. Noi chiediamo,mentre ci rimettiamo, con
ilMessaggio, a Te, che Tu ti serva di noi, nel Nome diGesù. Amen.
6 Ora per sbrigarci subito. Mia moglie mi stava dicendo,
stamattina, di quanto difficile per la gente, sapete, e le loro
gambe doloranti e altro; le signore, e—e più persone come me,
che diventano un po’ vecchi, devono stare piedi qua e là in quel
modo. L’apprezzo, la vostra fedeltà. E ora torniamo subito al
Messaggio e andiamo avanti. Non voglio avere troppa fretta,
ma voglio affrettarmi abbastanza per cercare di finire questo
pomeriggio, se possibile.
7 Poi, appena abbiamo finito, allora andremo subito dritto a—
a Tifton, in Georgia, non per una reg-…una riunione continua.
Siamo nell’auditorium della scuola superiore là, solo per una
sera. Cioè domani sera, e solo un servizio di predicazione.
E prenderò un piccolo testo ordinario, o qualcosa su cui ho
predicato proprio qui, perché è solo una visita alle persone del
luogo. Non hanno una solita riunione prolungata o altro. Così
noi…
8 E ora, noi—noi abbiamo smesso, stamattina, parlando sul
nostro testo che si trova in Genesi, il 1° capitolo, il—l’11° versetto,
principalmente. La Parola Parlata È Il Seme Originale.
9 E ora il mio scopo stamattina, e oggi, è di cercare di spiegare
alla gente…(Quello è acceso? Hmm.)…cercare di spiegare alla
gente, del mio comportamento, e ora, il perché ho fatto le cose
che ho fatto. E rendendomi conto, che, questi nastri vengono
registrati e saranno mandati fuori. Molte persone probabilmente
li ascolteranno dopo che me ne sarò andato da qui, se Gesù tarda.
Ma voglio dire che io credo alla Parola di Dio, che Essa, Quella,
è la Verità.
10 Ora, siamo rimasti dove il…degli ultimi giorni, cosa è
accaduto al ministero degli evangelisti che qualche anno fa
infiammava davvero il paese, e sembra che tutti loro si siano
semplicemente fermati. Ora, non voglio dire che loro siano
fuori dal campo. Proseguono ancora, ma non c’è risultato, in
apparenza. Non stanno arrivando da nessuna parte. Vedete? Qual
è il problema? Il campo è seminato. Vedete? Ora ricordate. Non
dimenticate.
11 Qualcuno mi ha chiesto di ripetere ancora quella parola
ebraica, in Gioele, il 2° capitolo, Gioele 2:28, dove lui parla della
venuta della pioggia della prima e dell’ultima stagione. La parola
prima stagione è la parola ebraica m-o-u-r-e-h, moureh, che
significa “insegnamento”. In altre parole, saranno una pioggia
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d’insegnamento e una pioggia di raccolta. Ora abbiamo avuto la
pioggia dell’insegnamento, e siamo pronti ora per la pioggia della
raccolta. Sapete, la prima pioggia è quando si pianta il seme,
che inizia a far crescere il vostro raccolto. Poi appena prima che
maturi, ecco che arriva un altro raccolto. È quella che chiamano
la pioggia della raccolta. Sappiamo quando avviene. Le piogge
di primavera, e poi le piogge verso giugno, producono il vostro
raccolto. Ora, la pioggia, scopriamo, era lo Spirito.
12 E ora siamo rimasti dove avevo esposto i miei pareri
su quello che sarà l’intera faccenda. Cioè, io credo che la—
che la—la pioggia è stata portata, la pioggia. Ecco perché ci
stiamo calmando, perché il terreno è già seminato. Non si può
minimamente trovare un posto, che non sia stato seminato. E
si è diffuso tramite radio, televisione, nastri, parola, di tutto. È
stato seminato in tutto il paese. Sono stati piantati semi. Ora,
quali semi siano stati piantati, non si può ottenere altro da ciò
che da quei semi che sono stati piantati. Riuscite a comprendere
ora? Saranno i semi che sono piantati. Ora, lo Spirito cadrà, ma
porterà una raccolta del seme su cui cade. Ora, ricordatelo. Bene.
13 Io predìco che i due gruppi denominazionali, i gruppi
pentecostali ed evangelici, coopereranno in una denominazione,
si uniranno insieme e diventeranno un membro, tutti loro, della
Federazione delle Chiese del Concilio, o il Concilio delle Chiese.
Già vi appartengono, tutti loro. E avverrà, attraverso di loro,
una forzatura, o un boicottaggio, che fermerà tutto tranne ciò
che appartiene a quell’unione di chiese. È quello che un…
La Bibbia disse che ci sarebbe stato un boicottaggio, anche
a tal punto da far sì che le persone non comprino o non
vendano a meno che non abbiano ricevuto questo: il marchio
della bestia, che è il romanismo; e l’immagine della bestia, che
è il protestantesimo. Che l’immagine…La bestia aveva potere,
autorità, di dare vita all’immagine, di parlare, e l’ha fatto. E
questa è la Confederazione delle Chiese, quando si uniranno in
una confederazione.
14 Ora ci sono molti giovani qui. Non so, Gesù potrebbe venire
questo pomeriggio. Potrebbe venire l’anno prossimo. Non so
quando verrà. Ma se il…ricordate, se io non vivrò per vedere
quel Giorno della Sua Venuta…Il che, spero di vederlo, e in
qualche modo credo che lo vedrò. Ora, se io non lo vedrò, non
lasciate mai che questa Parola Si allontani dalle vostre orecchie
e dal vostro cuore. Vedete? Ricordatevi soltanto, parlo nel Nome
del Signore.
15 Ora, credo con tutto il cuore, che è così che andrà a finire.
Ci sarà come un’unione, un—un boicottaggio. Tutti i luoghi
come questo qui saranno chiusi. E non si potrà parlare a meno
che non si abbia un—un permesso, o una licenza da questa
Federazione di Chiese, per tenere un servizio. È quasi…Si vede
che agisce così ora, anche nella denominazione. Si vede a che
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punto è. Sissignore. Si deve averlo. Ed è dove andrà a finire.
Questa è la mia predizione, come servitore di Cristo, mediante
l’intendimento che ho della Parola, e l’ispirazione. Ecco dove
arriverà. Il…Tutti i segni stanno indicando la fine. Ho da poco
finito di parlare su questo. Ed è anche al…
16 La vergine stolta ha cominciato a reclamare l’Olio. Ora,
ricordate, lei era una vergine. E se è una vergine, è una chiesa.
Vedete? Ci arriveremo questo pomeriggio, in Apocalisse 17. Se lei
è una vergine, è una chiesa, perché la chiesa è una vergine.

Paolo disse: “Io vi sposo a Cristo, come una casta vergine”.
17 La prostituta, di Apocalisse 17, era una chiesa. Giovanni
l’ammirò a causa della sua—della sua bellezza, quello che lei era.
Era una cosa bella. Ma, tuttavia: “In lei fu trovato il sangue di
ogni santo di Gesù Cristo, che era stato ucciso in lei”. Proprio
così. Credo che siano sessantotto milioni, sul martirologio, che
la chiesa cattolica romana abbia messo a morte sin da—sin da
Sant’Agostino d’Ippona. Sessantotto milioni di protestanti sono
stati uccisi, e registrati nel registro del martirologio, dalla chiesa
cattolica, a motivo del disaccordo con la sua dottrina. Non c’è
da meravigliarsi che la Bibbia abbia detto: “In lei fu trovato il
sangue di ogni martire”.
18 Ora, dunque, non disse Gesù che verrà un tempo in cui:
“Vi uccideranno, pensando di fare un servizio a Dio”? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] E sono sinceri su questo. Non
sono ipocriti. Ci credono. Gli viene insegnato così.
19 E quando quella Parola…Quando—quando quella Parola
viene piantata lì, deve portare un raccolto. Certo, deve.
Ricordate, restiamo con: “il Seme”. Che è il nostro testo, il nostro
Seme. La Parola di Dio parlata è un Seme. Vedete? Deve tornare
a questa Parola, e quella Parola produrrà quello che Essa dice.
20 Ecco perché credo nella guarigione Divina. Ecco perché
credo nelle visioni. Ecco perché credo negli Angeli. Ecco perché
credo in questo Messaggio, è perché Esso viene dalla Parola di
Dio. E tutto quello al di fuori della Parola di Dio, io non lo credo.
Potrebbe essere così, ma comunque rimarrò semplicemente con
quello che Dio ha detto, e allora sarò sicuro di essere nel giusto.
Ora, Dio può fare quello che vuole. Egli è Dio. Ma finché io
rimango con la Sua Parola, allora so che va tutto bene. Lo credo.
21 Ora, questa vergine stolta è una donna. È una chiesa, ma
è stolta. Vedete? Lei ha proprio temporeggiato, eppure si è
definita—si è definita la Sposa.
22 E ricordate, ogni cosa scorre in un tre, per la perfezione. Tre
è il numero della perfezione.
23 I ruoli di Dio: Padre, Figlio, Spirito Santo. Dio il Padre era il
Dio che visse nella Colonna di Fuoco. Cercava di attirare Israele
a Sé. Loro non vollero venire. Dio il Padre visse nel Figlio, il
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che fece di Lui Dio il Figlio; stesso Dio, immagine espressa di
Dio, il Seme di Dio manifesto, che cercava di attirare il popolo
a Sé. Lo crocifissero. Lo Spirito Santo è lo stesso Dio che era al
principio, nel Figlio di Dio, e ora qui (l’altro ruolo di Dio) negli
ultimi giorni, che vive nella Chiesa; che cerca di portare la Parola,
la Parola parlata, come fecero gli altri due ruoli, al popolo, e Lo
rifiutano. È la stessa cosa. Sono i tre ruoli o manifestazioni di un
unico Dio in azione. E Dio nel Suo popolo oggi, in azione, è Dio
in azione. Vedete? È Dio nel popolo.
24 Se il Signore vuole, voglio parlare su questo, domani sera:
“Dio nel Suo universo, Dio in Suo Figlio, Dio nel Suo popolo”, e
così via. Ora, ho già parlato su questo, qui, credo.
25 Ora, dunque, questa vergine stolta, quando andò a comprare
l’Olio. Fu mandata a comprare l’Olio. Quando lo fece, scoprì che
lei era troppo in ritardo. Perché? Perché, amico? I semi sono già
stati piantati. Vedi? Ce n’erano tre, al tempo di Sodoma.

C’è sempre stato un numero di tre, per tutto il tempo.
26 Ci sono tre venute di Cristo. È venuto una volta per redimere
la Sua Sposa. Viene, la volta dopo, nel Rapimento, per portare
via la Sua Sposa. Viene di nuovo, in un Millennio, con la Sua
Sposa.
27 Tutto è nei tre. Il tre è un numero perfetto. Cinque è il
numero della grazia; sette, completamento; dodici, adorazione;
ventiquattro, o—o, quaranta, tentazione; e cinquanta è il
giubileo. La parola stessa, pentecoste, significa giubileo,
“cinquanta”. Vedete? Ora, e ora, Dio, nei Suoi numeri, è perfetto
nei Suoi numeri. È perfetto nella Sua Parola. È perfetto nella Sua
azione. È perfetto in ogni cosa, perché Egli è un Dio perfetto. Sì.

E vediamo che in queste vergini…
28 Ora, guardate, lì viene chiamata “prostituta”, nella Bibbia.
Ora, voglio che le mie sorelle mi—mi perdonino. Io sono…È
quello che ha detto la Bibbia. Oggi sto parlando schiettamente.
La chiama: “La prostituta, e una madre di meretrici”, che è la
stessa cosa. Ora, se notate, c’è una “prostituta” di cui si parla,
nella Bibbia, che è una chiesa. Una “meretrice” di cui si parla,
della Bibbia, che è una chiesa. E una “Sposa” di cui si parla,
nella Bibbia, ed è una Chiesa. Ecco le tre. Le approfondiremo,
fra un po’, mostrando di chi sono quelle spose, e come sono state
rigettate, e tutto su questo, se il Signore vuole.
29 Ora, la prima cosa, voglio dire questo prima che lo
dimentichi. Non, non temete mai il comunismo. Il comunismo
sta operando solo nelle mani di Dio. È un affare empio proprio
come lo era il re Nebucadnesar, ma Egli lo mandò laggiù e
abbatté Israele a causa della loro disobbedienza. Quando, il
profeta aveva detto loro cosa stava avvenendo, e aveva detto loro
di rimanere nella loro terra e di ricordarsi di Dio. Non vollero
farlo. Andarono avanti, lo stesso, e il re venne subito fuori e li
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prese, lo stesso, perché Egli aveva detto che l’avrebbe fatto. Il
comunismo è una cosa che è…
30 La ragione per cui è sorto il comunismo è a motivo
dell’illegittimità della chiesa cattolica, oltreoceano, in Russia.
Presero tutto il denaro, e lo fecero—fecero accumulare tutto, ed
è tutto quello che c’è stato. È esattamente quello che ha creato il
comunismo.
31 Quando quel ragazzino fu risuscitato dalla morte, lassù in
Finlandia, quei grossi soldati comunisti stavano là in piedi con il
saluto quando passai, e le lacrime gli scorrevano sulle guance.
Dissero: “Noi riceveremo un Dio come quello, certo, un Dio
che può risuscitare i morti e mantenere la Sua Parola. Certo”.
Vedete? Ma quando si tratta di andare semplicemente in chiesa,
e vivere come il diavolo e tutto il resto, come il resto del mondo,
producendo niente, allora non ci credono. E, a essere onesti, non
ci credo nemmeno io. Proprio così. Proprio così.
32 Non c’è Scrittura che dica che il comunismo governerà il
mondo. Ma c’è una Scrittura, e tutta la Scrittura, ha detto che
lo farà il romanismo. Quindi tenete gli occhi su questo.
33 Guardate, stasera. Guardate cosa è successo anche ieri
sera. Questo senatore del Kentucky, ha detto sull’avere un
repubblicano nel—nel seggio lassù ora, che rappresenta lo stato
del Kentucky. E ha detto: “Lui è un protestante, e a ciò non
fa inchini”, lui un cattolico. Stanno diventando proprio audaci
al massimo. E, ricordate, ci sono altre cose che accompagnano
questo.
34 Il tempo delle vergini stolte, noi lo vediamo. Cose che non
sono mai accadute, che nessun uomo, insegnante, per tutta
l’epoca ha potuto dire queste cose come possiamo noi ora, perché
sono qui. Ora, la vergine stolta e i pentecostali ibridi, sono la
stessa cosa, ibridi con le cose del mondo.
35 Ora ricordate, io sono pentecostale, ma non pentecostale per
denominazione. Questo non lo sopporto. Sono pentecostale per
esperienza. Dobbiamo avere…I metodisti sono pentecostali, i
battisti sono pentecostali, i cattolici sono pentecostali, se hanno
l’esperienza pentecostale. Non si può organizzare la Pentecoste,
perché è una—un’esperienza, ed è Dio. E non si può organizzare
Dio.
36 Ora, ora, Gesù ci ha detto che queste cose sarebbero
avvenute, ora, ci ha detto quello che avrebbe avuto luogo; la
vergine stolta si sarebbe levata, e le cose che avrebbe fatto; e come
la gente avrebbe richiesto, nei propri giorni, e avrebbe voluto
l’Olio, ma sarebbero stati troppo in ritardo. Vedete?
37 Ora guardate quelle tre, quelle tre chiese. C’è la prostituta; lei
non è venuta per niente, ora, lei dentro di sé è egocentrica. C’era
la vergine stolta, che è la chiesa protestante. E c’era la Sposa.
Vedete? Ora, ecco i tre stadi della chiesa negli ultimi giorni. Ora
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guardate. Le porteremo in evidenza direttamente dalla Genesi,
e le evidenzieremo qui e le collocheremo in Apocalisse, nel
Rapimento, se il Signore vuole.
38 Tutte queste cose sembrano reali. La Pentecoste sembra
reale. Pensate al…“Beh, io appartengo a un’organizzazione
pentecostale”. Questo non significa più di quanto se viveste in
un porcile. Non farebbe la minima differenza. Non la farebbe. È
solo un rame risonante e un cembalo tintinnante, sì, non importa
dove si appartenga, se non si è nati dallo Spirito di Dio e non si
riceve lo Spirito Santo. E la ragione…
39 Se non avete, non credete a tutta la Parola di Dio, non avete
ancora ricevuto lo Spirito Santo. Esatto. Proprio così. Lo Spirito
Santo…Quando ascoltate la Verità, e lo Spirito Santo non vi
conduce a Essa, allora c’è un altro spirito lì dentro che vi tiene
lontani da Essa. Quindi, lo spirito che avete in voi non è lo Spirito
Santo. Oh, sì.
40 Ora noi scopriamo, mentre siamo andati avanti, che disse:
“Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè”. Ne abbiamo parlato,
di come queste cose sarebbero avvenute negli ultimi giorni ora.
41 E l’ultima citazione che abbiamo avuto, era che: “Dio fece
ogni seme secondo la sua specie”. Che è la Sua…Vedete? Poi
quando Egli fece il Suo uomo a Sua immagine, era un Seme della
Sua Parola. E quando Gesù fu fatto carne, Egli era la—la carne
della Parola di Dio. E quando riceviamo la Parola di Dio, allora
diventiamo la Parola di Dio nella nostra carne. Vedete? La Chiesa
dovrebbe essere in quella condizione.
42 Ora, quindi, dopo che Egli fece l’uomo a Sua Propria
immagine…“Lo creò a immagine di Dio”. Ora, dopo che Egli
fece questo…Ora non mancatelo. Dopo che Dio aveva fatto il
Suo—Suo uomo a Sua Propria immagine, tramite la Sua Propria
Parola parlata, ora, quello era l’uomo perfetto. Ma dove venne la
caduta, fu quando Egli prese da lui un prodotto derivato, e gli
fece una sposa. Ora ecco dov’è il problema. Se siete spirituali,
l’avete già afferrato. Vedete? Vedete? Lui…Non fu Adamo che
si mise nei guai. Non fu Adamo che dubitò della Parola. Fu la
sua sposa che dubitò della Parola.

E non è Gesù che dubita della Parola, perché Egli era la
Parola. Vedete? È la Sua sposa. Ecco dove viene l’ibridazione.
43 Non venne attraverso Adamo. Vergognatevi voi che non lo
vedete. Capite? Non è colpa di Adamo. Lui non ebbe niente a che
fare con ciò. Se la morte venne da Adamo, allora venne da Dio.
La morte venne da un incrocio.
44 La morte non può venire dalla Parola di Dio. La morte
viene da un incrocio di Essa con una denominazione, e con un
credo invece di Cristo, con un dogma invece della Parola. Non
viene dalla Parola. La Parola è Vita. Gesù disse: “Le Mie Parole
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sono Vita”. E lo Spirito ravviva quella Parola e La rende Vita.
IncrociarLa, ecco da dove viene la morte.
45 E se Adamo è la Parola di Dio, la Sua Parola parlata, il
Suo Seme originale, perché Egli fu il primo allora per creazione,
quindi anche il Suo secondo Adamo fu per creazione, Parola
parlata. Seguite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
46 Ora, Adamo non sedu-…non fu sedotto. Ma la sua sposa fu
sedotta. Cristo, oggi, non è sedotto. La Parola non sta seducendo.
È la sposa che sta facendo la seduzione, tramite la Parola. Lo
vedete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
47 Ora, Egli gli diede una sposa, un simbolo del secondo Adamo.
Egli diede al primoAdamo una sposa; lei cadde. Diede al secondo
Adamo, Cristo, una sposa; lei cadde. Esattamente così. Perché?
Lei non è un originale. È un prodotto derivato.
48 La sposa di oggi è un prodotto derivato. Vedete? Lei, lei si
definisce la sposa. Ma quello che lei è, lei è fatta di un materiale
di organizzazione, non della Parola; una certa quantità di Parola
in essa, da renderla una specie di prodotto derivato, da renderla
ipocrita. Eva credeva alla maggior parte della Parola, ma Ne
dubitò una parte. Oggi, lei non può nemmeno prendere Atti
20…o Matteo 28:19 direttamente con Atti 2:38. Vedete? Ciò la
confonde. Questo è solo un piccolo punto, tra le centinaia di altri.

Ora, la sposa di Adamo era un simbolo della seconda sposa
di Adamo. Ora, la sposa di Adamo…

[Punto vuoto sul nastro—Ed.] Ho interrotto il nastro?
49 La sposa di Adamo non seppe aspettare. Dio aveva detto ad
Adamo ed Eva: “Moltiplicatevi e riempite la terra”. Era una cosa
in arrivo, una promessa. Lei non era ancora sua moglie, perché
lui non aveva vissuto con lei.
50 La sposa di Cristo non è ancora Sua moglie. La Cena delle
Nozze deve avere luogo. Lo capite? Notate, oh, questo è ricco.
51 Lei ebbe fretta, e cosa fece? Incrociò il suo seme. Lo mischiò
con il seme del serpente. E quando lo fece, portò un—un…Cosa
portò? Lei portò un figlio della morte. Un figlio, che, lei pervertì
ogni figlio dopo quello.
52 E quando la chiesa di Gesù Cristo fu pervertita al tempo di
Roma, dopo la sua nascita vergine, ed era stata data a Cristo
a Pentecoste, lei…Cosa fece? S’incrociò con il dogma romano.
E la chiesa protestante ha fatto proprio la stessa cosa. Non sa
aspettare.
53 Una donna fidanzata con un bel giovane onesto, e prima che
si uniscano, cosa ha fatto? Viene trovata incinta per opera di un
altro. Allora il suo stesso seme, che è promesso…Il suo stesso
corpo, che è promesso al suo ragazzo, al suo promesso sposo,
viene trovato pieno di seme di un altro uomo. Che vergogna!
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È esattamente quello che trovò Adamo.
54 È quello che Cristo ha trovato. Non ha saputo aspettare. Ecco
qual è il problema con la gente di oggi. Non sanno aspettare
che il vero Spirito Santo porti la Chiesa in posizione. Devono
inventare qualcosa, produrre qualcosa. “Prova iniziale, parlare
in lingue”, per ottenere più membri nella chiesa. Tutte queste
specie di sciocchezze, invece di aspettare il Signore per la vera
manifestazione della risurrezione di Cristo che Si fa conoscere
tra la gente. Lei non sa aspettare.
55 Cosa ha fatto? È andata fuori ed è rimasta gravida del
denominazionalismo. Prima sono state le Assemblee di Dio, poi
sono venute le Unità, poi sono venute quant’altre dopo di quelle.
Ora la cosiddetta sposa è gravida di ogni genere di sciocchezze,
vergogna. Le donne non vogliono prestare la minima attenzione
a quello che dice la Parola di Dio, più di niente al mondo, né gli
uomini, e nemmeno i predicatori, poi si definiscono sposa.
56 Di che si tratta? Lei è gravida. La sposa di Cristo è gravida
del mondo, vestendosi come il mondo, agendo come il mondo,
grandi chiese, belle. Cosa? Mostra quello che lei è. Lei è del
diavolo. È quello che Satana fece in primo luogo, fu cercare di
costruire un gran bellissimo regno nel Cielo, e fu cacciato per
questo, scomunicato dal Cielo. Ecco cos’è la sposa moderna di
Cristo, è stata cacciata, perché è scomunicata da Dio, perché è
una prostituta e non una vergine. È profondo, ma spero che lo
afferriate.
57 La sposa di Adamo non seppe aspettare, ma mescolò il suo
seme, illegalmente. Illegalmente!
58 Noi dobbiamo credere alla Parola di Dio, e solo a Quella.
Ora, fratelli, qui e sul nastro, vedete perché sto combattendo
per quella Parola, Parola per Parola? Vi ho detto che credo è la
Verità di Dio. Dio ha protetto quella Bibbia. Egli deve giudicare il
mondo mediante qualcosa, tramite Gesù Cristo che è la Parola. E
questa Parola è stata fatta carne, per diventare Gesù Cristo. Sto
solo lasciando che Essa penetri. Ricordate la Parola!
59 E ora Egli la trova tutta malmessa. Pensate che Egli
sposerebbe una cosa del genere? Mai. Egli è santo. Lei non ha
saputo aspettare. Illegale!
60 Ecco cosa trovò Adamo. Ora, fratelli, sorella, guardate
indietro. Se guardate all’ombra di qualcosa, essa è l’espressione
stessa della vera immagine che sta arrivando. Così, vedete,
Adamo dovette trovare la moglie incinta. E lei disse: “Il serpente
mi ha sedotta”. Ora noi…voi…
61 Lo prenderò da entrambi i lati, fra qualche momento, se il
Signore vuole, vedete, per mostrarvi che è impossibile che sia
qualcos’altro.
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Ora, la sposa di Adamo non seppe aspettare, ma andò avanti
per prima.
62 È così, oggi, la sposa di oggi. Lei vuole inventare qualcosa.
“Gloria a Dio”, lei deve svilupparlo, sul palco. Deve avere tutto.
Vedete? Cosa sta facendo? Sta inventando qualcosa.
63 Guardate dove sta andando. Si vede che non c’è niente. È un
falso. Esattamente così. Se non lo fosse, questo mondo sarebbe
in fiamme con la Potenza di Dio; la chiesa sarebbe infiammata.
Oh! Cosa? I morti sarebbero risuscitati, e ogni genere di cose si
starebbero compiendo.
64 Ma con cosa è stata seminata, prima che Cristo abbia potuto
arrivare a lei. Prima che arrivasse a lei, per piantare il Suo
Proprio Seme, che cosa aveva? Semi di erbacce, il mondo, semi
denominazionali. Ecco perché lei sta raccogliendo la sua raccolta
proprio ora.

Spero che non siate contrariati, ma spero che Essa scenda
proprio al punto in cui confido che Dio ve L’abbia data. Vedete?
65 Ora, lei mescolò il suo seme, illegalmente, illegale alla
Parola. Cosa cercava di trovare? Ora ascoltate attentamente.
Cosa cercava? Sapienza.
66 Sapienza! Ed è quello che lei ha fatto oggi. Ha mandato i
suoi predicatori nelle scuole, li ha incubati, su una macchina,
psicologia, ogni genere di cose che dovrebbero…nemmeno nella
Bibbia. E lei ha incubato le sue—sue—sue uova. E quando l’ha
fatto, ha fatto uscire un prodotto di un—un gruppo di persone
che—che si comprometteranno su tutto, e rifiuteranno il vero
Messaggio di Dio, senza sapere cosa sta facendo lei. Lei ne è
ignorante. Non crede, non pensa di essere nell’errore.
67 Neanche Eva pensava di essere nell’errore. Eva pensava
di essere nel giusto. E se quello era un simbolo, e questo è
l’adempimento, esso dovrà agire nello stesso modo in cui agì il
simbolo. Ora è proprio, per me, che due più due fa quattro.

Ora notate cosa accadde ai figli di Eva, il primo che nacque.
68 Ora, se Dio aveva detto: “Moltiplicatevi”, alla sua sposa, alla
sposa di Adamo, “e riempite, moltiplicatevi e riempite la terra”,
quello era l’incarico di Dio. E lei l’avrebbe fatto, e anche lui,
unendosi insieme. Ma cosa accadde? Quando Adamo si preparò
ad andare da lei, lei era già madre. Capite cosa voglio dire?
69 Ora la stessa cosa è accaduta alla chiesa di Cristo, la sposa
di Cristo. Ora andremo più indietro di così, tra un minuto.
70 Notate, in questa sposa, allora cosa fece lei? Venne alla luce
il suo primo figlio, era un figlio bastardo. Ed era pieno di morte,
e causò la morte, e tutti da allora sono morti. Ora vedete che
dovette essere il sesso. Perché morite, se non si trattò di sesso?
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71 Quando, Dio dà un incarico che non può perire. La Parola
di Dio è Eterna. Essa non può fallire. Quando Egli disse:
“Moltiplicatevi e riempite la terra”, quello era lo scopo Eterno
di Dio. Per portarlo a termine, non si può morire. Perché è la Sua
Parola, si deve vivere.
72 Se quel figlio fosse stato dato alla luce correttamente, non ci
sarebbe stata morte. Ma lei non seppe aspettare.
73 È quello che succede oggi. Volete una specie d’invenzione
fasulla, con urla, salti, parlare in lingue, o qualcosa del genere,
invece di aspettare che la vera Parola di Dio sia manifestata
attraverso la Sposa.
74 Quel genere, che prende la Parola, è la vera Sposa di Dio
che dà alla luce Figli. Loro non possono morire. Un Figlio che la
Sposa dà alla luce sulla base della Parola, non puòmorire, perché
è la Parola. Amen. Avete capito? Lei non può morire, perché lei
è…Quel Figlio non può morire, perché è un Figlio-Parola, è un
Figlio-Seme, è un Figlio Eterno. Alleluia!
75 È esattamente quello che era Gesù Cristo, un Figlio Eterno
parlato. Non doveva morire, ma Egli lo fece per pagare il debito.
È l’unico modo in cui poteva essere pagato. Nessun altro poteva
farlo; erano tutti nati tramite il sesso, secondo il diavolo, il suo
piano. Avete capito ora? Vedete?
76 Ma ogni uomo, non importa se sia il papa, prete, vescovo,
qualsiasi cosa sia, lui muore perché è un—è un ibrido. Proprio
così. È nato tra Satana edEva. E lo si chiami come si vuole. Erano
Satana ed Eva. La Parola originale non ebbe niente a che fare con
ciò. La Parola originale era Vita. Lui L’aveva ibridata, e portò
morte.
77 E quando la chiesa, oggi, che si definiscono pentecostali,
si definiscono battisti, quello che vogliono, quando ibridano
questa Parola con un dogma, produce un figlio morto. E non
può avere Vita in sé. È morta, e i suoi figli sono morti. Dio
ha detto: “Io la getterò in un letto di mondanità, e ucciderò i
suoi figli”. Dio ha detto così, in Apocalisse. Quanti sanno che è
vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “La metterò in un
letto di mondanità”, ecco dove si trova, “e ucciderò i suoi figli,
persino con il fuoco”. Noi guardiamo dove la…Cosa succede
alla zizzania che è in mezzo il grano? Sarà bruciata.
78 Oh, non si può far mentire la Parola. Essa è la Verità. A volte
i vostri scrupoli, e potremmo farNe qualcosa di sbagliato. Ma
se continuerete a farLa scorrere in linea, Essa scorrerà uno-due,
uno-due, uno-due, uno-due, proprio avanti.
79 “Gettata in un letto di mondanità”. Lei può dare vita solo a
figli morti. Allora, se una denominazione può dare alla luce solo
a un figlio ibrido, perché volete appartenerle?
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80 Ora, fratelli, ecco perché sono contro. È una “prostituta”,
dal principio. La Bibbia ha detto che è una “meretrice”. Queste
sono parole chiare, ma vi ho detto che oggi avrei parlato
chiaramente. Ecco cos’è lei. Commette fornicazioni spirituali,
prendendo dogmi e credi invece della Parola, insegnando ai suoi
figli a fare la stessa cosa.
81 Ora, i suoi figli sono usciti dal grembo, morti. Lei deve
morire, è esattamente così, proprio come ogni uomo. Ascoltate.
Proprio come ogni persona mortale che si stacca dal grembo di
una donna morirà, così ogni persona che nasce da loro morirà,
perché lei è un’ibrida, illegittima, e i suoi figli sono illegittimi.
Questo è corretto. Spero che questo non vi passi sopra la testa.
82 Ora, Iehovah aveva una sposa, una volta. Adamo aveva una
sposa. Gesù aveva una sposa. Iehovah aveva una sposa. Lo
sapete? Egli dovette ripudiarla. Lei divenne una meretrice, così
Egli la ripudiò. È esattamente quello che Egli disse. Lei divenne
una meretrice, una prostituta. Cosa la portò a farlo? Vorrei che
avessimo il tempo di leggerlo. Forse ne prenderò una parte, fra
un po’. Proprio ora…Avvenne al tempo di Samuele, quando
Israele aveva un Re, un Dio. E lei era vergine. Avrebbe prodotto
qualcosa. E cosa accadde? Lei cominciò a guardarsi intorno e a
vedere che le altre nazioni avevano dei re, così desiderò essere
come gli altri.

Tu Pentecoste rigurgitata, è esattamente quello che hai fatto
tu.
83 Questo vecchio predicatore seduto qui, che ha quasi
cent’anni, oggi. Quando pentecoste si aprì un varco, là
nel passato, non si poteva dir loro niente riguardo a
un’organizzazione. Non avrebbero dato ascolto a ciò.
Chiamavano quelle cose del diavolo, e quegli uomini avevano
ragione.
84 Ma cosa avete fatto? Avete dovuto agire come le altre chiese.
Avete dovuto organizzarla. Poi, come ha detto lui, avete issato
barriere tra di voi, vi siete messi a insegnare: “Non si deve
insegnare questo. Gloria a Dio! Alleluia! In questo modo”, e
saltate su e giù, parlate in lingue. Hanno detto: “Presentatelo
come membro; lui ce l’ha”. Lui non è battezzato correttamente,
né con l’acqua né con lo Spirito. È nell’errore, e i suoi frutti
lo provano. Ha il seme della specie sbagliata su cui crescere.
“Benedetto Dio, fratello, noi imporremo le mani su di te qui,
e ti faremo diventare un anziano. Io dirò quello che tu—tu…
Noi costruiremo questa organizzazione qui al punto che sarà più
grande delle Assemblee”. È proprio così che è andata. Leggete
la storia dei pentecostali e vedete se non è così, o qualsiasi
altra chiesa. La battista vuole superare la metodista. I metodisti
vogliono superare i luterani. I luterani vogliono superare i
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cattolici. Tutti vogliono superare, superare qualcuno. Vedete?
Questo è lo—questo è lo spirito dell’organizzazione.

85 Gesù disse: “Ma pochi saranno salvati. Stretta è la porta,
e angusta è la via, e pochi saranno quelli che la troveranno”.
Solo pochi! Se Egli disse “pochi”, la Parola di Dio, quel
Seme, ce ne saranno pochi. Non saranno decine di miliardi e
miliardi. Saranno solo pochi che La troveranno. Loro sono stati
predestinati a Essa, Le danno ascolto.

La pioggia della prima stagione è uscita ora.

86 Dunque, Iehovah aveva una sposa che amava, ma lei si mise
a prostituirsi (Cosa volle fare?) dietro alle—altre potenze del
mondo.

87 E cosa fece Egli con questo vecchio profeta unto e devoto?
Per cui, la Parola del Signore viene al profeta. Lui venne. Quel
vecchio profeta, Samuele, si avvicinò a lui. Disse: “Figlioli,
raccoglietevi intorno ame unminuto. Voglio parlare con voi, tutti
voi. Perché volete un re? Iehovah è il vostro Re”.

88 Perché volete un credo? La Bibbia è il vostro credo. La Bibbia
è la Verità. I credi sono menzogne. Siete morti, fatti dall’uomo.

89 Il “credo degli apostoli,” mostratemelo nella Bibbia. Chi ha
mai sentito parlare di una cosa simile: “Io credo nella comunione
dei santi”? Chiunque creda nella comunione dei santi, è uno
spiritista, comunione dei morti. C’è solo un Intercessore tra Dio
e gli uomini, che è Cristo; ed Egli non è morto, ma è vivo per
sempre, è risuscitato dai morti. I protestanti se lo ingoiano, con
un colletto rotondo, e non so cos’altro; con tutti i catechismi delle
chiese, se lo ingoiano proprio allo stesso modo. Lo amano, certo,
come il resto del mondo.

90 “Oh, sapete, una volta eravamo pentecostali. Ci mettevamo
giù all’angolo, con un tamburello in mano, e pregavamo. E le
donne stavano là, con i capelli lunghi che scendevano, e lodavano
Dio, e cose del genere”.

91 Oh, my, santo cielo! Voi conoscete di meglio. Vi riderebbero
in faccia, un vero Cristiano lo farebbe; stare là fuori con i capelli
corti a scodella così, e un grande cofanetto di trucco addosso
così, e un vestito che sembrasse un salsicciotto spellato. E andare
fuori in quel modo, e definirsi, lì fuori, “un santo di Dio”?
Voi conoscete di meglio. Anche il mondo conosce di meglio.
Vergognatevi. È meglio che stiate lontani dall’angolo, non sapete
produrre più di così. Io non sono critico. Non sono fuori di me.
Vi sto dicendo la Verità, e lo scoprirete nei giorni a venire, così.
Ma è proprio come è sempre stato. Andrà sempre oltre, poi non
lo vedranno finché non sarà troppo lontano. L’hanno fatto ogni
volta. L’hanno già fatto.
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92 La sposa di Iehovah volle andare a prostituirsi come il resto
della gente, come le altre. È quello che la sposa di Gesù ha voluto
fare.
93 Il vecchio Samuele, a cui veniva la Parola! A chi viene la
Parola? I profeti. Cosa? Quel vecchio profeta si avvicinò, disse:
“Ora solo un minuto, figlioli. Perché volete mirare a questo?”
Disse: “Vi ho mai detto qualcosa nel Nome del Signore, tranne
quello che è avvenuto?” Ve lo ricordate? Quanti l’hanno mai
letto? Certo, l’avete letto. “Vi ho mai detto qualcosa nel Nome
del Signore, se non quello che si è compiuto? E un’altra cosa, sono
uscito, a tenere grandi campagne o così via, e prendermi tutti i
vostri soldi? L’ho fatto?” Disse: “Ho mai elemosinato qualcosa?”
Sto parlando di Samuele ora, sì, qualcuno a cui veniva la Parola
del Signore. Disse: “Vi homai chiesto di—di—dimettere una certa
somma, e fare così e così?”

“No”. Dissero: “No, non l’hai fatto mai. Non ci hai mai detto
altro che quello che era giusto”.

Lui disse: “Allora perché vorreste mirare a questo?”
Dissero: “Samuele, tu, tu hai tanto ragione. Ma noi lo

vogliamo, lo stesso”.
È esattamente quello che la chiesa pentecostale ha fatto.

94 Ecco perché non mi unisco a loro. Certo. Voglio rimanere
vergine davanti a Dio, con la Sua Parola. Se loro…Io non devo
fare nessun grande spettacolo e cose del genere. L’ho rifiutato.
Non ho voluto legarmi. Non è stata la mia sapienza; è stata la
sapienza di Dio. Se dovessi andare fuori, così da poter…dovessi
soccorrere in giro con la gente e il diavolo, e dire loro: “Sì, devo
avere una certa somma per una trasmissione, e devo avere una
certa somma per questo. Dovete pagare per questo”, anch’io avrei
dovuto fare pressioni così. Ma io non vi ho mai detto niente
nel Nome del Signore, se non quello che è avvenuto. Non vi ho
mai detto altro che la Parola. Giudicate, voi stessi. Vi ho mai
chiesto qualcosa? Nossignore. No. Dio Si è preso cura di questo.
Io non ho grandi programmi da sostenere. Non vorrei averne uno.
Tutti quelli che appartengono a Dio daranno ascolto a Dio. Si
sentono semplicemente guidati dallo Spirito dove andare e cosa
fare, e farlo, è tutto quello che è necessario. Tenersi a questo.
Non un grande programma per fare soldi con dentro milioni di
dollari, milioni e milioni e milioni, e alcuni di loro ora stanno
accumulando milioni e miliardi di dollari in questo.
95 Io—io non mi sento in colpa per criticare. È una critica
necessaria. Non voglio ferire i sentimenti di nessuno. Ma
preferirei ferire i sentimenti di un uomo, piuttosto che ferire i
sentimenti di Dio. Se Egli vi ha incaricati e inviati qui fuori,
a fare queste cose, e lo ha provato tra la gente, allora dovreste
darGli ascolto. Vi sto dicendo la Verità. Dio sta provando che è
la Verità. Solo tramite…Non solo i Suoi segni, ma Egli lo sta
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provando tramite la Sua Parola, che è la Verità. È esattamente
così.
96 Così la sposa di Iehovah si mise a prostituirsi. E cosa fece?
Mise al mondo di nuovo un mucchio di illegittimi. È giusto?
Sappiamo che è la Verità. Dovette persino essere portata via dal
re Nebucadnesar, e così via.
97 La sposa di Cristo ha fatto lo stesso. Qual è il problema? Non
sa aspettare. Oh, no. Huh-uh. Proprio non sa aspettare. Devono
inventarsi qualcosa. Non sanno aspettare che lo Spirito Santo
venga ed entri nella Chiesa. Vedete, devono ottenere di più nella
loro denominazione.
98 Se fosse rimasta com’era là in passato, cent’anni fa o
cinquant’anni fa, quando Pentecoste all’inizio cominciò con
questo ultimo giorno, quando la Parola iniziò a essere predicata;
se fosse rimasta così, probabilmente oggi non avrebbe più di
cinquanta membri. Proprio così. Ma sarebbero lavati col Sangue.
Avrebbero la Potenza di Dio in loro. Il mondo sarebbe scosso
sotto il suo tremendo impatto della Parola, carne, che viene
espressa, Parola per Parola.
99 Ma, oggi, beh, è un rame risuonante e un cembalo
tintinnante. Proprio così. È diventato proprio una sciocchezza,
uno zimbello, una vergogna per il mondo, una vergogna per Dio.
100 Sono andato in un locale, tre fratelli. Due fratelli e io
siamo entrati nel locale di fronte a Springfield, Missouri,
l’altra mattina per fare colazione, venendo dall’Arizona. E una
signorina là su cui il Fratello Wood ha richiamato la mia
attenzione, che assomigliava alla nostra Sorella Collins; bionda,
con una grande massa di capelli dietro. E lui ha detto “Non
assomiglia alla moglie del Fratello Willard Collins?”
101 Io ho detto: “Sì”. Ecco uscire una signora più anziana.
Ho detto: “Immagino che sia sua madre. Guarda la gran
massa di capelli”. Ho detto: “È proprio qui vicino alla chiesa
dell’Assemblea di Dio, la sede centrale dell’Assemblea di Dio.
Ecco dove…motivo per cui loro sono così”.
102 E un bel po’ di sorelle sedute là dentro con i capelli cotonati,
in fuori così. Erano le studentesse. Il piccolo ricky e tutti loro
là fuori, sapete, che facevano baccano. Tutti loro con le Bibbie
sotto il braccio. Così le abbiamo osservate finché non sono uscite
tutte, ridacchiando, ridendo, facendo baccano, proprio come i
moderni. Quello è—quello è il raccolto di Pentecoste che arriva
per il domani, se ce ne sarà uno. Perché? Perché? Perché? Perché
quelli sono i semi che sono stati seminati. Esattamente così.

Quando lei è uscita, tutti gli altri sono usciti, questa piccola
signora è tornata indietro, ha detto: “Posso fare qualcosa per tutti
voi?”

Io ho detto: “Vorrei farti una domanda”.
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“Sissignore”.
Ho detto, come un estraneo. Pensavo che potesse conoscerci.

E ho detto: “Non è una scuola Biblica quella dall’altra parte lì?”
Ha detto: “Sissignore, è cosi”.
Ho detto: “Immagino che abbiate un sacco di lavoro da

lì”. Ora, era il Fratello Fred Sothmann seduto in platea, e il
Fratello Banks Wood lì, due degli amministratori della chiesa.
E ho detto…

Lei ha detto “Sì, è così”.
Ho detto: “Suppongo che tu ne faccia parte?”
Ha detto: “No”. Ha detto: “Mi spiace, io no”.
E ho detto: “La ragione per cui l’ho pensato era perché hai

quei bei capelli lunghi. Suppongo che quella sia tua madre?”
Ha detto: “Nossignore”. Ha detto: “Lei solo lavora qui”. Ha

detto: “No, io non…” Ha detto: “Mi piacciono i capelli lunghi.
Ho una bambina. Faccio portare i capelli lunghi anche a lei”. E
ha detto: “A mio marito piacciono i capelli lunghi”.

Ho detto: “Dio lo benedica”. E lei ha detto, beh, ha detto…
Ho detto: “Beh, è strano. Quelle erano le studentesse qui dentro,
quelle ragazze con quei tagli di capelli gonfi così, come la first
lady?”

“Sì”. Quando siamo andati…
Ho detto: “Grazie”.

103 Sono uscito. Ho detto: “Dio ha messo quella donna lì
come ammonimento per quel gruppo di ragazze nate bastarde
dall’altra parte della strada”. Proprio così.
104 Illegittime, dietro le cose del mondo! Quante donne come
Iezebel, la prima donna di quella terra, quante di loro pensate
che siano in Cielo, stasera, oggi? Vedete? Vedete? Cose del mondo!
“Se amate il mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non
è nemmeno in voi”. Eccoli. Cos’è? Il fior fiore del raccolto di
domani, nella Pentecoste, il più grandemovimento della nazione.
Eccovi. Quella è la sposa. Io non lo capisco. Bene.
105 Cosa cerca di fare lei? Oh, s’inventa un po’ di salti sul
palco. Non la sto prendendo in giro; va benissimo. Lei s’inventa
qualcos’altro. Perché? Per avere membri nella chiesa. Qual è il
problema? Lei non sa proprio aspettare. Vedete? Non sa aspettare
che Dio lo faccia. Devono avere membri lì da qualche parte. Così
dicono loro: “Dovete fare così”, ed eccoli partire. Vedete? Ecco il
seme, che viene proprio su. “Dovete farlo”. Io ho…
106 Sono un missionario. Ho visto gli africani prendere il sangue
di un animale e versarselo addosso, così, completamente nudi,
uomini e donne. Mettersi trucco in faccia. Ecco da dove viene.
Il trucco viene da una caratteristica pagana; non per noi esseri
umani, Cristiani, credenti, non lo è mai stato. Non era su…Una
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donna, in tutta la Bibbia, che si sia mai truccata, fu Iezebel, un
diavolo. Così poi lei…Si truccavano il viso. Grandi cose lunghe
nelle orecchie, come blocchetti di legno, gli Zulù. È un blocchetto
di legno, fa pendere molto la carne dell’orecchio lì. A volte si
spaccano le labbra, e le spingono in fuori. Pensano che sia bello.
Si mettono, sopra il petto e giù intorno alle gambe e altro, del
sangue, poi prendono e si fanno delle strisce come una zebra.
E urlano, danzano nello spirito, e parlano in lingue, e adorano
diavoli. Evidenza dello Spirito Santo?
107 Sono stato proprio là in India quando avevano quelli che
camminano sul fuoco, e tutto il resto, e so che è la verità. Un
grande idolo là con rubini nelle orecchie, come orecchini, e cose
del genere. E si mettono tormenti, e s’infilano cose nella carne,
e—e si battono. E si cuciono le labbra se hanno mentito, e fanno
penitenza. E si fanno passare una sciabola nelle labbra qui, o nel
mento, su nel naso, e se la tirano fuori così. Prendono grossi ami
da pesca, con sopra come palle dell’albero diNatale, le riempiono
d’acqua, e se ne attaccanomigliaia sul corpo, proprio nella carne.
E vanno laggiù e danzano intorno a questo idolo, così, e uccidono
una capra e adorano così. E camminano proprio nel fuoco vivo,
senza una bruciatura. Alcuni di voi pentecostali ci provino.
108 Ma è stato fatto, i giovani Ebrei, ma loro non tentarono mai il
Signore tuo Dio. Vi furono proprio gettati dentro. Non cercarono
d’inventare qualcosa.
109 Ecco qual è il problema dei pentecostali di oggi, si inventano
qualcosa. Non sanno aspettare. O Dio! Non sanno proprio
aspettare, quindi commettono adulterio. Amen. Zizzanie,
inventarsi qualcosa, e cosa produce? Come fece la prima volta,
la prima sposa che non seppe aspettare.
110 Lei portò la morte attraverso un figlio nato bastardo, di cui
tutti noi siamo figli. Ma Dio è venuto nella carne, per darci
un’altra Nascita, per riportarci a figli e figlie di Dio originali.
Vedete? Eccovi. Lo sperma della Vita di Eva non si è mai
verificato. Non lo ha fattomai. Perché? Lei lomischiò. Lo impedì,
invece che Adamo venisse da lei come sposa, quando sarebbe
stato il tempo stabilito. Proprio come Cristo, sarebbe venuto al
gruppo. Cristo sarebbe venuto alla Sua Chiesa. Aveva promesso
di farlo.

Dio promise di moltiplicarli, ma dovevano aspettare fino al
tempo di Dio.
111 Questo è il problema di oggi. Non vogliono aspettare il tempo
di Dio. Vogliono prendere qualcos’altro. E quindi il diavolo ha la
sapienza proprio lì per dargliela, fare un’organizzazione, essere
più grandi degli altri.
112 Ora vedete perché sono contro questo? Certo. Sono contro
questo, con tutto me stesso. Finché vi è la Parola, sarà sempre
contro ciò. Dio vi è contro. Dio ha detto di esserlo. Proprio così.
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113 Non seppe proprio aspettare, così lo sperma di Eva non si
verificòmai. Ibrido per la menzogna di Satana, la sua bella sposa
si contaminò. E così ha fatto la sposa di Cristo. Ora, la sposa, cosa
la fece contaminare, la sposa di Adamo? Perché non rimase con
la Parola di Dio. Giusto?
114 Io chiedo. Ora, se non è così, non ditelo. Ma se è così,
ditelo. La ragione per cui Dio…La ragione per cui la sposa di
Adamo…Ecco i tre: Adamo, Cristo, Dio. La ragione per cui la
sposa di Adamo non partorì correttamente, il Figlio della Vita,
è perché lei non credette alla Parola di Dio. Se è giusto, dite:
“Amen”. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La ragione per
cui la moglie di Iehovah fu ripudiata, o la Sua sposa, fu perché lei
rigettò la Parola di Dio, il profeta. Giusto? [“Amen”.] La ragione
per cui la sposa di Cristo viene ripudiata con il divorzio, è perché
lei ha rigettato la Parola di Dio, come fece Eva, come hanno fatto
le altre. Esattamente. Tutte meretrici, tutte contaminate, il loro
marito non poté arrivare a loro. Erano già gravide prima che il
loro marito arrivasse a loro. O Dio, se questo non è una vista
pietosa! Pensare a un giovanotto che va da una donna, e la trova
con dentro il seme di un altro uomo. Che cosa! È quello che ha
fatto Dio. È quello che ha fatto Adamo. È quello che ha fatto
Cristo. Oh! Sì.
115 Non rimase con la Parola, e provocò una—una condizione
ibrida. È quello che fece Israele. Vedete dove si trova lei? È quello
che ha fatto la sposa di Cristo. Vedete dove si trova? Proprio
indietro con le altre.
116 La sposa pentecostale di Cristo ha fatto lo stesso. Non può
dare alla luce Figli spirituali, della Parola, perché lei stessa è
un’ibrida. Come può farlo, quando lei stessa è ibrida con le
denominazioni? Si è unita a loro, e tutto il resto, proprio come
loro. Dentro al Concilio delle Chiese, e tutto il resto, proprio
ibrida come sono le altre. Come può farlo? Non può.

Ora, ho così tanto da dire, e devo proprio affrettarmi su
questi. Io…Voglio predicare su ciascuno di questi. Vedete? Ora
guardate.
117 La vera Sposa, alleluia, ce ne sarà Una. Perché? Lei è
predestinata. Non sarà denominata, perché è predestinata.
Vedete? Non deve preoccuparsi di qualche denominazione. È già
predestinata a prendere il posto. Guardate. Come Maria…

Voglio che afferriate questo ora, e non lo manchiate. Siete
pronti? Dite: “Amen”. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
118 Quando Cristo viene dalla Sua Sposa, Lei sarà una vergine
come lo era Maria. Perché Dio non porterà Cristo attraverso un
grembo di una prostituta, e nemmeno porterà la Sposa. Non può
portare la Sua Parola attraverso una prostituta della Sua Parola.
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119 Quelle sono parole orribili, ma è quello che dice la Bibbia. Io
sto dicendo quello che dice. Perché, Essa è…Questo deve essere
compreso.
120 La vera Sposa, come Maria, avrà un grembo vergine per la
Sposa della Parola, che è Cristo. Quando Cristo, la Parola, va
dalla Sposa, Lei sarà la stessa come Lui, una vergine mediante
la Parola. Oh Dio!

Spero—spero che venga accolto, Fratello Neville. Io…
121 Vedete? Vedete? Spero che capiate. Che cos’era Egli? Parola,
la Parola di Dio. “Sulla Sua veste Egli portava un Nome scritto:
‘La Parola di Dio’”. “Nel principio la Parola era, e la Parola era
con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola, è stata fatta carne ed è
abitata tra noi”. Egli è Dio, e Dio è la Parola.
122 E quando la Sua Sposa verrà, sarà lo stesso prodotto che
è Lui. Vergine! Cristo faceva parte di una denominazione?
Iehovah? Nemmeno la Sua Sposa. Lei è parte di Lui. Lei non
ha bisogno di dogmi. Non ne avrà. Sarà assolutamente vergine.
Come?Mediante la Parola. Amen. Lei accentuerà ogni Parola che
Dio dice, con un: “Amen! Amen!” Oh! “Mi sia secondo la Tua
Parola. Amen!” Oh, my! Eccovi. Accentuando la Parola di Dio.
123 Avere un grembo vergine. Da cosa uscirà Lei? Un grembo
vergine, la Parola. Da cosa uscì Gesù? Un grembo vergine.
Vedete?
124 Quando Adamo arrivò da sua moglie, era incinta. Lei aveva
fatto qualcosa. Si era mischiata. Era ibrida, il figlio, e morì.
Ma quando Giuseppe andò dalla sua sposa, era incinta, ma
della Vita. La moglie di Adamo, o la sposa di Adamo, quando
Adamo…Prima che si unissero; proprio come Giuseppe e
Maria, proprio come Cristo e la Chiesa ora. Non lo vedete? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete?
125 E prima che si unissero, Adamo ed Eva, lei era incinta del
seme corrotto del serpente. E quando Adamo andò da suamoglie,
la trovò incinta a morte. Vedete? Morte! Come? Spiritualmente e
fisicamente morta.
126 Ma quando Giuseppe, nell’aspetto umano, andò da sua
moglie…Gloria! Difficile trattenerla. Lei era incinta della Vita,
la Parola di Dio, carne nel suo grembo.
127 Riportare quella Parola parlata, riportare quella Parola di
Dio che è stata Parola qui, venuta attraverso il grembo di un
essere umano. Amen. Dio lo farà, in ogni caso. Egli l’ha detto,
e deve essere così. Amen. Questo è il nostro Dio. Oh, questo è
sostanzioso, fratelli, se riuscite a digerirLo, riuscite a riceverLo.
128 Ecco dove lui trovò, quando—quando Adamo andò da sua
moglie, lei era incinta del seme sbagliato. Quando Giu-…Quel
seme morì. Giuseppe andò dalla sua, lei era incinta. Ora, cosa
ha causato la gravidanza diversa? Perché la moglie di Adamo
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aveva dubitato della Parola. Giusto? La sposa di Giuseppe aveva
creduto alla Parola. Questa è la differenza.
129 Così, allora di cosa si tratta? Si tratta della Parola, oh, quella
preziosa Parola. Si tratta di Essa. Il mondo fu formato dalla
Parola di Dio. Alleluia! Ecco la mia posizione, proprio lì. Che
tutte le denominazioni e ogni altra cosa cadano, facciano quello
che faranno. Io prendo posizione su quella Parola.
130 Ecco perché ho fatto quello che ho fatto. Ecco perché ho
abbattuto le denominazioni. Dite: “Beh, lui è solo un…che
distrugge le chiese”. Dissero la stessa cosa sul nostro Signore.
Vedete? Lo dicono ogni volta. Vedete?
131 Ora, ora, Egli la trovò. Cristo va dalla Sua sposa; cosa le
trova? La stessa cosa. Perché? Quando all’inizio lei cominciò…
Ora ascoltate. Non voglio che lo manchiate. Quando lei
cominciò, era una vergine. Tutto sarebbe andato bene per lei.
Andava proprio avanti, quella chiesa primitiva, una volta era
meravigliosa. Dio Gli aveva dato una sposa, e lei cosa fece? Se
conoscete la storia, nel 606, lei va dritto laggiù e s’ingravida con
il dogma romano, un’organizzazione. E da quello, in poi, quella
vecchia “madre prostituta” nella Bibbia, partorì chiese, ed erano
“meretrici”, che è prostituta. Cioè le protestanti, perché sono,
tutte, nate proprio da lei, e ognuna assunse la sua propria cosa,
l’organizzazione. Ora vedete perché sono contro questo? Bene.
132 Ora, perché la nascita della Parola è Cristo, non di essere
contaminati con denominazioni. La Chiesa primitiva, nessuna
denominazione, solo la Parola, e irrigata dallo Spirito. Fratello,
il…Dio depose la Parola in quel modo, e lo Spirito Santo La
irrigò, ed ecco che Lei andò. Diede alla luce figli. Certamente.
133 Ma questa chiesa non può farlo. È troppo denominata.
Vedete? Non può farlo. Si è mischiata con il mondo. Guardate
cosa fecero, ora. Adesso cosa?

Dio confermò la Sua Parola attraverso il Suo Corpo. Giusto?
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
134 Poi lei si mise a prostituirsi, come fece la moglie di Adamo
nell’Eden, e come fece la moglie di Iehovah ai giorni di Samuele,
che prese un re. Divorziò da Dio, il suo promesso Sposo e la Sua
Parola; e il Suo profeta, il Suo mezzo d’espressione della Sua
Parola; e si mise a prostituirsi, come il resto delle nazioni. E Dio
divorziò da lei. Egli ha fatto lo stesso oggi. Lo stesso atto.
135 Figli della sposa che commettono adulterio, vedete, con la…
La sposa, il Figlio di Dio…La Sua sposa della Pentecoste,
vergine con la Parola, andò a prostituirsi e commise adulterio
proprio come fece la moglie di Adamo, proprio come fece la
moglie di Iehovah. E qui c’è la moglie del Figlio, va a prostituirsi,
a commettere adulterio con gli dèi romani; plurale, dèi! E per
amore dei suoi amanti, gli dèi romani, cercò di prendere il suo
proprio Marito e dividerLo in tre, per compiacere i suoi amanti.
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Dio abbia pietà di un…Certo, loro hanno centinaia di dèi; oh,
certo, Astarte, il dio-sole, e—e Baali, il dio-sole, e la regina del
cielo, e tutta quella roba lì. Così, la sposa, per compiacere i suoi
amanti malfamati.
136 Non ha parlato Dio lì nei Cantici di Salomone, e raccontato
di come Sua moglie non fosse altro che una prostituta, e si apriva
per tutto il tempo, e accoglieva ogni amante che passava? Sto
parlando chiaramente, ma è quello che la Bibbia ha detto. Ogni
uomo che voleva frequentarla, poteva frequentarla.
137 È la stessa cosa che ha fatto la sposa di Cristo. Si è aperta
a ogni vecchia, sporca, sudicia abitudine di ogni organizzazione
che abbiano mai avuto, facendo la stessa cosa.
138 Io verrò criticato per Questo. Va bene. Sarò anche benedetto
per Questo, perché sarà la Verità. È la Verità di Dio. Perché, Egli
vuole che sia detta, e qui è…sto cercando di fare del mio meglio
per dirLa. Vedete?
139 Lei cercò di compiacere i suoi molti amanti. Facendo così,
si ibridò, cercò di ibridare con i suoi amanti, la Parola di Dio.
Così non avrebbe funzionato, allora lei disse: “DenunciateLa”
e si creò la propria parola. Ora lei stessa sostiene di essere la
Parola. Ma che i cattolici non…o i protestanti non richiamino i
cattolici, perché loro fanno lo stesso nel concilio delle loro stesse
chiese, prostituirsi. Non ci si meraviglia che siano chiamate
meretrici. È duro, non è vero? Questo vi scortica la schiena, ma
è quello che occorre fare, per svegliarvi qualche volta. Giusto. È
esattamente quello che lei fece. Lasciò Gesù, la Parola-Marito.
140 E come Samuele, lasciarono Samuele e presero Saul.
Lasciarono il profeta, unto con la Parola, e presero un re con
uno scettro. Quando, alla fine lei sarebbe giunta al Re, lo scettro
nel Millennio. Ma ora lei è rigettata. Egli andò ai Gentili per
una Sposa. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] È la
Parola.
141 Ora, lei lasciò Gesù, la Parola; Gesù, la Parola; e sposò un
altro uomo, chiamato il papa, col dogma. Ora lei non haGesù. Ha
un papa. Ora noi non abbiamo…La protestante non ha Gesù.
Ha una denominazione, la stessa cosa, un’immagine alla bestia.
Così, non può dare la Nascita-Parola ai suoi figli, nessuna di
esse. Lei stessa è una meretrice. La Bibbia ha detto che lo era.
“Lei aveva una coppa in mano, e distribuiva la sua dottrina al
popolo, che era un abominio, la sozzura della sua fornicazione”.
Cos’è una fornicazione? È vivere impuri. E per la sua dottrina
che lei ha dato alla gente, è la sozzura della sua fornicazione.
“E i re della terra, e tutti, sono stati inebriati con il vino della
sua fornicazione”. Esattamente così. Guardateli. Ragazzi, loro
vi taglierebbero la gola, nel giro di un minuto, per questo. Non
solo i cattolici, ma i protestanti.
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142 Ascoltate, voi metodisti. Chi uccise Joseph Smith? Ora
vantatevi. Sebbene, io non creda nella sua dottrina, non credo
nemmeno nella vostra. Non è là fuori; è qui. Ecco perché.
Joseph Smith aveva tanto diritto di predicare la sua religione
qui in questa nazione, quanto voi, ma voi l’avete ucciso quassù
nell’Illinois. Gli avete sparato, senza motivo, perché aveva
qualcosa di un po’ diverso. Poi urlate riguardo alla chiesa
cattolica. Uscite da quel mucchio di sciocchezze, voi metodisti
che siete ordinati alla Vita Eterna. John Wesley si rivolterebbe
nella tomba; comportandovi così. Certo che lei lo fa. JohnWesley
non fondò mai una chiesa come quella. Un gruppo di Ricky ed
Elvis lo fecero dopo la morte di John, proprio così, non John
Wesley.
143 Quei vecchi primi pentecostali non diedero mai un risultato
come questo. È lo stesso gruppo, dopo questa morte. Proprio
così. Gesù Cristo non avrebbe stabilito qualcosa del genere che
abbiamo ora, che si chiama pentecoste, né l’avrebbe fatto lo
Spirito Santo. Ma è qualcosa che, invece, avete qui.
144 Ma lo Spirito Santo è qualcosa che non possono uccidere ora.
Esso prenderà lo stesso una Sposa. Amen. Ne prenderà Una, ad
ogni modo. Egli disse che l’avrebbe fatto; L’ha predestinata.
145 Lei ha lasciato Gesù, la sua Parola-Marito, per sposare un
papa, così non può dar Nascita, Nascita spirituale. Ora, può dare
nascita denominazionale. Lei ne ha tanti di quel seme. Non può
darNascita spirituale. Lei, perché era unameretrice, l’unica cosa
che può dare è vita denominazionale e un sacco di sciocchezze.
146 La chiesa cattolica, stessa, si fonda su delle superstizioni di
Cristianesimo e—e un mucchio di romanismo.
147 E una chiesa pentecostale è altrettanto sbagliata, unmucchio
di salti, e urla, e parlare in lingue, e cose del genere. Quando
si arriva al dunque, abbastanza collera da contrastare una sega
circolare, e buttarvi fuori dalla loro congregazione. Se Dio
venisse lì e risuscitasse i morti, se non siete d’accordo con loro, vi
caccerebbero fuori se non appartenete alla loro organizzazione.
148 Ora, questa vecchia “madre meretrice”, sto tornando a lei
per un minuto. Lei pretende il potere di perdonare i peccati. Ma,
non si è giudicati dalle proprie pretese non si è riconosciuti dalle
proprie pretese. Si viene riconosciuti dalle proprie opere. Come
potrebbe lei perdonare il peccato? Guardatela.
149 Quando Gesù fece la stessa cosa, loro dissero…
“CondannateMi, mostrateMi dove Io non credo alla Parola”.
Lei pretende il potere di perdonare i peccati, ma quello viene
solo tramite la Parola. Proprio così. Dio, soltanto, può perdonare
i peccati. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non
lo dissero quei Farisei? Qual era il problema, la questione di un
gruppo di ipocriti ciechi? Perché? Perché non vedevano che era
la Parola che stava con loro. Egli è la Parola. Gloria a Dio. Ecco
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perché Egli poteva perdonare i peccati. Era Dio. Era la Parola
manifestata.

Ora la chiesa cattolica dice che Gesù diede loro il potere. Lo
fece; diede il potere alla Chiesa. È giusto. Noi crediamo questo.
150 Tutte le sue figlie sono meretrici. Tutte le sue figlie, le
sue figlie denominazionali, sono meretrici. “Fratello Branham,
quella è una Parola grossa”. Non è la mia Parola. È la Sua Parola.
Esattamente così. Non è la mia. È la Sua. Va bene.

“Come”, dite voi, “come sono, come sono diventatemeretrici?
Beh, sono brave persone, così e così”.
151 Io non dico niente su questo. Non sto dicendo cosa sono. Non
sto dicendo che i cattolici non sono brave persone, brave come
chiunque. Sono esseri umani, come noi. Ma, quando si tratta di
quella vecchia chiesa, lei è nell’errore. Il protestante è altrettanto
bravo. Il metodista è bravo come il battista o i pentecostali, o
chiunque altro. Sono tutti uguali.
152 Ma il fatto è, come può allora essere una meretrice? Perché?
Fatele il test della Parola. Ecco come lo sapete. Uh-huh.
Mettetela alla prova con la Parola, una volta, e vedete cosa dice.
“Oh, naturalmente, ci viene insegnato in seminario che—che quei
giorni non…È un…Una volta era così, ma, huh, era in passato
nei giorni degli apostoli. Era solo per gli apostoli, soltanto”.
Voi cosiddetta Chiesa di Cristo: “Parlate dove la Bibbia parla, e
tacete…” Beh, mi piacerebbe sentirvi parlare ora. Uh-huh. Uh-
huh. Uh-huh. No. Voi state zitti. La Parola di Dio zittisce tutto,
fratello. Nessuno può vantarsi. Proprio così.
153 Tutte le sue figlie sono meretrici. Come? Con la stessa
cosa della loro mamma, commettendo le fornicazioni spirituali
contro la Parola. Ecco come la chiesa cattolica è diventata una
prostituta, ecco come le sue figlie sono diventatemeretrici, stessa
cosa, fornicazione spirituale contro la Parola.
154 Lei e le sue figlie hanno un grembo che si prostituisce. Solo la
morte può venire da loro. Dio non può portare la vita attraverso
la morte. E tutto quello che è nato morto non è vivo. E può
un…Come disse Giobbe: “Puoi far uscire una cosa netta da una
cosa impura? No, nemmeno una”. Esatto. Come può partorire,
lei stessa, quando lei stessa è morta? Come può essere vergine
quando è una prostituta? Vedete? Eccovi. È tutto qui. Oh, my!

Ora stiamo per toccare qualcosa di veramente sostanzioso,
pieno di vitamine, dalla Genesi all’Apocalisse. Notate.
155 E lei e le sue figlie hanno il grembo di una prostituta. Solo
morte può venire da loro. Se volete unirvi all’organizzazione,
pensate di essere a posto, vedete dove siete approdati. Siete
approdati proprio in mezzo alla morte. Esattamente. Se non
riuscite a vederlo ora, siete spiritualmente ciechi. Vedete?
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156 Ora, torniamo indietro ora e riprendiamolo, e andiamoci
per qualcosa. Vi ricordate qual è stato il servizio di domenica
scorsa? “La porta dell’anima”. Vi ricordate? Ora, c’è un grembo
del fisico. C’è un grembo per lo spirito. Ci avete creduto? C’è un
grembo spirituale e un grembo fisico. E lamente è il grembo dello
spirito. Perché?
157 Ora ricordate. Ve l’ho detto domenica scorsa, e l’ho disegnato
qui per voi. Questi cinque sensi che entrano in questo seme
dall’esterno; vista, gusto, tatto, olfatto, udito. Cinque all’interno;
coscienza, e—e così via, dall’interno cinque. Ora, sul lato della
Vita, ce n’è solo uno. Cioè, vi trovate sulla base del libero agire
morale, per accettare, accogliere o lasciare fuori. Vedete?

Ecco come l’adulterio…[Punto vuoto sul nastro—Ed.] Solo
un minuto. [Punto vuoto sul nastro].
158 Ecco come viene commesso l’adulterio, spiritualmente;
quando voi, conoscendo di meglio, tramite la Parola di Dio, col
rapporto della mente, accogliete una bugia del diavolo, contro la
Parola di Dio.
159 È esattamente quello che fece Eva, con un rapporto
spirituale, per prima cosa, che avvenne credendo alla menzogna
di Satana, nel grembo della sua mente. Questo contaminò la sua
anima, mise la morte nell’anima, poi ebbe luogo l’atto naturale.
160 E questo è l’unico modo in cui una donna possa mai
commettere adulterio contro suo marito, è per prima cosa
lasciare che un uomo la convinca a farlo, e poi ricevere un altro
uomo che non sia suo marito. Allora lei ha commesso adulterio.
161 E quando la sposa di Gesù Cristo lascia che credi e dogmi
fatti dall’uomo prendano il posto della Parola di Dio, lei
commette adulterio. Non disse Gesù: “Chiunque guarda una
donna…ha già commesso adulterio con lei nel suo cuore; guarda
una donna per desiderarla, ha già commesso adulterio con lei”?
Perché? Lei lo ha lasciato entrare nella mente. Questo è il grembo
che inizia a far muovere le cose. Satana è entrato.
162 Noi siamo stati seminati con la Parola. “Un giorno, io porterò
la Vita nella terra e ri-molti-…riempirò la terra”. Quello che
Eva non riuscì a fare, lo fece Maria. Lei accettò la Parola. Eva
accettò la menzogna di Satana. Maria accettò la Parola di Dio. E
attraverso il Seme di Maria, riempie di nuovo la terra, attraverso
la Sua Sposa, attraverso la Parola, e porterà su il Millennio.
Attraverso questo va avanti la Parola, e la Parola è piantata in
ogni cuore predestinato. E lo Spirito viene giù e L’adacqua, e
non possono morire. “Io lo risusciterò negli ultimi giorni”. Oh,
fratello, sorella, questo è—questo è reale.
163 Di che si tratta? La mente è il grembo per lo spirito, (Cosa?)
per accogliere o lasciare fuori. Ecco come commettono adulterio,
è prendere, lasciare che un Satana, uno spirito del diavolo metta
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in loro qualcosa contro la Parola di Dio. Allora lei ha commesso
adulterio.
164 Eva ricevette…Ascoltate questo. Il seme-parola sbagliato,
la menzogna di Satana contro la Parola di Iehovah, il risultato
fu morte.
165 Ora, usciremo da questo argomento, tra pochi minuti. Ma
voglio farlo penetrare molto bene prima che arrivi, il punto in
cui devo fermarmi. Salterò una pagina qui, circa ora, un minuto.
166 Ora guardate. Eva, cosa—cosa fece? Ricevette il seme
sbagliato. Come lo fece? Credendo alla menzogna di
Satana. Quanti dicono che è giusto? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Perché, certo, è giusto. Certo, lei accolse la
menzogna di Satana. A cosa dava vita, facendolo? Satana disse:
“Sai, questo è glorioso. Questa è una cosa meravigliosa. Lo sai
che tu sei stata fatta per quello? Beh, sei stata davvero fatta per
questo scopo”.

“Oh, io?”
“Oh, è piacevole agli occhi. È bello. Dovresti. Dovresti

provarlo”.
“Ma il Signore Dio ha detto: ‘Non—non—non così, non

ancora’. Aspetta, aspetta un minuto. No. No”.
“Ma, sai…”
“Oh, se lo facciamo, noi…”
“Oh, sicuramente non morirai”.

167 Quel diavolo dalla parlantina sciolta. Lui non ha zoccoli e
una coda biforcuta, no, come vorrebbero cercare di farvi credere.
Lui è un imbroglione dietro il pulpito. Esatto. Uh-huh. Oppure,
qualche piccolo ricky con i capelli pettinati come un’anatra,
seduto comodo là fuori, per fare del male alla figlia di una
mamma, è il tipo che si avvicina con un piccolo carino…Oh,
lascerò stare.
168 Ora, il grembo, Eva ricevette il seme-parola sbagliato. Ora
ascoltate molto attentamente ora. Lo faremo proprio scendere a
fondo, se il Signore vuole. Lei ricevette la parola sbagliata. Che
cosa fece? Era lamenzogna di Satana, che disse che: “Lei sarebbe
stata savia”.
169 “Beh, avrebbe potuto far parte della grande chiesa. Sarebbe
stata ben considerata in città. Beh, sarebbe stata come le altre”.
Huh! Certo. È esattamente quello che la sposa di Iehovah
credeva. Esattamente così.

È esattamente quello che Satana avrebbe cercato di dire
quando la Parola venne a Maria. Ma lei si sbarazzò di lui.

Disse: “Com’è possibile questo?”
Disse: “Lo Spirito Santo ti adombrerà. È la Parola di Dio”.
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Disse: “Siami fatto secondo la Tua Parola”. Questo recò la
Vita. Eccovi qui.

“Beh, sai”, Satana disse, “rideranno tutti di te”. Quella
ragazzina dalle guance rosee non prestò attenzione a questo.
170 Lei andò dritto in Giudea. “Sai, io sto per avere un
Bambino”, prima che lei sentisse qualcosa, perché la Parola era
già stata messa lì. Quello fu tutto. Lei non dovette passare per
la fila di preghiera, la seconda volta, sapete. No, no. Nossignore.
Nossignore. Lei lo credette. Non ebbe nessun segno di vita. Non
ebbe affatto un segno di gravidanza. Non sentì niente. Come…
Tutto era avvenuto proprio com’era. Ma lei andò, dicendo a tutti:
“Io avrò un Bambino”. Perché? “Dio aveva detto così”. Che cos’è
quello? Il Seme reale di Abraham.

“Avrai un bambino, Abraham, da quella donna?”
“Dio l’ha detto”.
“Beh, tu me lo hai detto, venticinque anni fa”.
“Lo so, ma Dio ha detto così”.
Ecco. Eccovi. È la stessa cosa. Cosa dite oggi?
“Beh, sai che la denominazione ti caccerà via”.
“Ma Dio ha detto così. Dio ha detto così”.
“Beh, sai, se ti fai battezzare così…”
“Beh, Dio ha detto così”. Ecco. Ecco. Ecco il vostro essere

vergine. Eccola. Non solo per il battesimo, ma qualsiasi altra
cosa, il resto della Parola. Vedete?

Quindi, cosa? Questo fu sia, fisico che spirituale, con Eva.
Prima, e ogni volta.
171 Vi ho detto, e vi ho chiesto, stamattina, sorelle, di
perdonarmi, così posso menzionarlo. Ogni volta che una donna
fa il passo sbagliato…Ora sto parlando di Cristo e la Sposa.
172 Ma ogni volta che una donna fa un passo sbagliato, deve
prima riceverlo nella mente. Esatto. Qualche imbroglione deve
persuaderla, e lei gli dà ascolto contro il suo miglior giudizio,
poi viene commesso l’atto.
173 Quindi, prima, toccò, Satana toccò la mente di Eva. E nel
grembo della sua mente, lei dubitò della Parola di Dio, poi venne
l’atto vero e proprio.
174 E l’unico modo in cui noi possiamo mai nascere di nuovo
è, prima, nel grembo della mente, ricevere la Parola, e poi lo
Spirito viene sopra Quella e La porta alla Vita. Eccovi. Ecco cosa
lo compie. Questo è il vero insegnamento del Vangelo, fratello.
Credo, che se San Paolo fosse in piedi, oggi, insegnerebbe la
stessa cosa che insegno io, in quest’ora. Bene.

Quali furono i risultati con—con lei? Morte fisica e spirituale.
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175 Quali sono i risultati di quelli che accettano l’altro modo? Si
danno a questo divertimento di oggi che hanno, sia morte fisica
che spirituale. Sia il corpo che lo spirito saranno annientati, non
ci saranno più. Proprio così.
176 Notate, il grembo di Maria. Il grembo di Maria, la mente
fisica, vedete, era un grembo vergine. Perché? Lei credette alla
Parola di Dio. Non importa quanto qualcuno criticasse, quante
cose qualcun altro dicesse, quello non ebbe niente a che fare
con ciò. Lei credette alla Parola di Dio, in ogni caso. Oh, vorrei
poterlo farlo recepire. Lo state capendo? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Vedete? Vedete? Prima fu la sua mente. Prima che
l’atto avesse mai luogo nel suo grembo letterale, l’atto dovette
avere luogo qui dentro, prima, per permettere allo Spirito di
entrare per fare il resto dell’opera. Oh, my!
177 Gloria! Prima che l’effettiva Nascita spirituale possa aver
luogo, la Parola deve trovarSi nella vostra mente, crederLa. “Chi
ascolta le Mie Parole, e crede a Colui che Mi ha mandato, ha
Vita Eterna, e non verrà mai al Giudizio, ma è…o attraverso il
periodo della Tribolazione, ma è passato dalla morte alla Vita”.
Ecco tutto. Oh, my!

Ora notate. Grembo vergine, la suamente; mente vergine, per
credere alla Parola di Dio.
178 Beh, voi dite: “Ora guarda qui. Oh, senti, Fratello Branham,
non potrebbe essere così. È impossibile. John Wesley l’avrebbe
visto. Il Tal dei tali l’avrebbe visto”. Huh!
179 Certo, il diavolo avrebbe potuto dire la stessa cosa a Maria.
“Chi sei tu? Beh, tu sei la più povera della città. Non sei altro che
una giovane, di sedici anni, diciotto, quaggiù che trasporta acqua
da questa pompa. Il padre, morto; tua madre, una vecchia cieca
laggiù. Com’è possibile che tu abbiamai…Come?” Anna era sua
madre, ci viene detto. “Com’è possibile che tu mai lo faccia?”
180 “Ascolta, la mia vecchia mamma è una donna cieca, ma è una
donna devota. Con le sue labbra, ha piantato un seme nel mio
cuore. L’ho letto dalla Parola di Dio, che Dio ha detto, in Isaia
9:6: ‘Una vergine concepirà’”.
181 Alleluia! Riuscite a capire? La Parola prende carne. Eccovi.
Dio avrà una Chiesa. Essa nascerà dalla Parola di Dio, perché
Essa è la vivente Parola di Dio. Lo vedete?

“Come fai a saperlo? Beh, sarà…Sai come sarai chiamata,
da questo momento in poi? Sarai chiamata…”
182 “Non mi importa come sarò chiamata. Questo non ha niente
a che fare. Siami fatto secondo la Parola del Signore”. Oh,
potrebbero tutti dire così oggi? Oh, se—se la gente potesse
veramente, col cuore, tutti noi potessimo dire questo, vedete:
“Siami fatto secondo la Tua Parola, Signore”. My! Dirlo
seriamente. Uno o due, o da qualche parte là fuori, Essa
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raccoglierà qualche predestinato che lo dice seriamente. E,
fratello, tu vedrai volare scintille proprio in quel momento.
Proprio così. Quando, si ha davvero quello, per affrontare quello
che arriva, quell’irrigazione comincia a cadere su quella Parola.
Sissignore.
183 Ora, cos’era? Una mente vergine, un grembo, un grembo
vergine per il bambino. Risultati? Vita Eterna.
184 Eva, una brava donna come lui…com’era lei, vergine
com’era lei, ma prima lasciò entrare il dubbio, con la parola,
una menzogna del diavolo. Cosa fece lui? La portò in contatto
nel modo sbagliato. Cosa fu suo figlio? Morte.
185 Maria, mente vergine, grembo vergine. Quando il diavolo
cercò di tentarla, e lui venne…E l’Angelo andò da lei in quel
momento e disse: “Tu avrai un Bambino”.

Satana disse: “Ora, ah, meglio informarsi su Questo”.

L’Angelo disse: “È un atto di Dio”.
186 E lei senza dubbio pensò a Isaia 9:6. Disse: “Ecco la serva del
Signore”. Qual fu il risultato? Nascita verginale, Parola Eterna
in lei, e lei generò Vita Eterna. Bene.
187 La sposa di Iehovah mescolò, la sposa di Iehovah mescolò
il seme. “Come hai detto ora, Fratello Branham? Stamattina,
hai detto: ‘La sposa di Iehovah commise adulterio’”. Non voglio
saltarlo.
188 Ora guardiamo molto attentamente ora. Ora abbiamo solo
circa un’altra ora, credo. Ne ho una parte qui, dovrò proprio
saltarne un po’, allora inizierò a leggere tra qualche minuto,
vedete, e leggerò il più velocemente possibile, per trarlo fuori.
Ora, un’altra ora, credo che saremo fuori, se solo avrete pazienza
con me e pregherete con me. Vedete?
189 Ora, dove mai sbagliò la sposa di Iehovah? Va bene. Iehovah
mandò cosa alla Sua sposa in Egitto? Egli aveva promesso
ad Abraham che la Sua sposa, il seme, avrebbe soggiornato
in Egitto per quattrocento anni. Giusto? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Arrivò il tempo che la Parola venisse a
compimento.

Siamo nel tempo in cui la Parola venga a compimento? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Certo. Per la liberazione, per
essere portati fuori. Bene.
190 Come ricevettero la Parola? Formarono un’organizzazione,
un gruppo di uomini che si riunirono insieme, e sacerdoti, e
dissero: “Ora, fratelli, faremo una—una votazione qui. Ed è
passato, all’unanimità, che avremo un’organizzazione chiamata i
‘Farisei’, e, attraverso quella, Dio opererà”? Dio non ha mai fatto
una cosa del genere, non l’ha mai fatta.
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191 Cosa Egli mandò loro? Un profeta. “E la Parola del Signore
veniva al profeta”. Lo suscitò proprio inmezzo a loro, un profeta.
E lo unse e lo rivendicò, proprio in mezzo a tutti gli altri diavoli
che operavano, con miracoli e tutto il resto, perché Mosè rimase
con la Parola.
192 Raccolse quel gruppo di persone; la moltitudine mista partì
con loro. Quando attraversarono, verso la terra promessa, prima
che ci arrivassero, la Sua preziosa sposa commise adulterio con
Moab. Ditemi che lei non lo fece, ora. Come lo fece? Un profeta
mendace, contro la Parola di Dio. Eppure, lui aveva tutti i segni,
e tutto il rituale, era spirituale come Mosè, o quasi altrettanto.
193 Guardate. Ascoltate. Ascoltate attentamente ora. Qui si
trova Israele in un accampamento, un interdenominazionale.
Esatto. Che cos’era? Avevano un profeta unto con loro. Avevano
una Colonna di Fuoco. Una roccia da cui usciva acqua, per
abbeverarli. Stavano facendo tutto bene. E cosa? Avevano sette
altari. Questo è perfetto. Su quegli altari andavano sette animali
netti, montoni. E un montone rappresentava la Venuta di Cristo.
194 Moab. Cosa accadde quando Balaam andò laggiù? Costruì
sette altari esattamente come loro. Non parlate di loro, sul lato
fondamentale, perché è meglio che sappiate di cosa parlate.
195 Gesù disse: “Seduce quasi gli Eletti stessi”. È rivelato
spiritualmente. Voi L’afferrate, allora è la Parola, vedete la
Parola manifestata.
196 Guardate. Qui c’erano loro lassù; qui c’era Moab. Il suo
soggiorno…Non c’è dubbio che fosse un vescovo, certo, un
grand’uomo. E costruì sette altari. Vi mise sopra sette montoni,
dicendo di credere che sarebbe arrivato un Messia. Fratello, se
loro vennero per il fondamentalismo, Dio doveva riconoscerli
entrambi.
197 Quando Caino costruì un altare al Signore, il figlio di Satana
costruì un altare al Signore, costruì lo stesso tipo di altare
che costruì Abele. Entrambi adoravano. Entrambi andavano in
chiesa. Entrambi pagavano quello che dovevano. Entrambi si
impegnavano. Si abbassavano e adoravano lo stesso Dio. E uno
fu accolto, e l’altro perduto.

Com’è avvenuto? Gesù disse: “Su questa pietra Io edificherò
la Mia Chiesa”.
198 La chiesa cattolica dice: “C’è una pietra là, la Chiesa è
edificata su di essa, o, la…E Pietro era quella pietra”. E la
chiesa cattolica dice che Pietro è sepolto tra loro. È una bugia,
ma, per quanto posso vedere. Dal momento che hanno detto che
Pietro è sepolto là, la Bibbia ha detto che lui si trovava qui a
Gerusalemme. Vedete? Lui non è mai stato in Pal-…laggiù. Ma,
comunque, loro dicono che lui si trovava là. In realtà non c’è
documentazione che Paolo sia mai stato là, tranne nella storia.
Ma dicono che “Pietro,” sarebbe stato sepolto là, se lo è stato.
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Che differenza fa? Non era quello di cui Gesù stava parlando.
Vedete come hanno mescolato la cosa materiale?

Beh, i protestanti dissero: “No. Gesù disse che Lui era quella
Pietra”. Ora, non lo disse mai.
199 Egli disse: “Tu sei beato, Simone, il figlio di Giona. Carne e
sangue non ti hanno rivelato Questo: ‘Tu sei il Cristo, il Figlio
del Dio vivente’. Carne e sangue…Tu non l’hai mai imparato
in un seminario. Non te L’ha insegnato una denominazione. Ma
il Padre Mio che è in Cielo L’ha rivelato. E su questa pietra, la
Verità spirituale, rivelata della Parola di Dio, Io edificherò laMia
Chiesa. E le porte dell’inferno non possono prevalere contro di
Essa”.
200 Moab fece la stessa cosa. Venne laggiù e insegnò ai figli
d’Israele, disse: “Ora guardate qui, amici”. Ora, è la stessa
cosa che ha fatto pentecoste. Ora guardate. “Ora guardate qui,
non siamo tutti uguali? Non crediamo nello stesso Dio? Siamo
tutti uguali”. I figli di Moab erano della figlia di Lot. Vedete
quel vecchio gruppo, scappato laggiù? Ancora un capello nella
focaccia. Vedete? Eccoli, buffoni. Vedete? Si trovavano lassù. E
avevano…“Beh”, disse lei, “ora guardate qui, sapete che siamo
tutti uguali”. Quanti sanno che quelli erano i figli di Lot? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Certo. Dal proprio padre,
adulterio, e dissero: “Ora, siamo tutti uguali”.
201 “Sapete, voi metodisti, e voi battisti, e noi presbiteriani,
e tutti…Beh, certo, noi vogliamo un po’ del vostro Olio.
Siamo tutti uguali”. E cosa fecero? Si sposarono tra di loro.
Ed è quello che pentecoste ha fatto ai protestanti. È entrata
in una federazione di chiese tramite il matrimonio. Si è
denominata. E dove si trova? Proprio esattamente come si
trovava Israele, ripudiata sia per fornicazioni spirituali che per
vera fornicazione letterale. Dio la rifiutò, da allora in poi. Anche
quei figli che diventarono samaritani furono maledetti. Giusto?
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Certo, lei lo fu. Iehovah
la ripudiò.
202 La sposa di Cristo ha fatto lo stesso, ha mischiato il suo
seme denominazionale, e ha ripudiato Cristo, il suo marito
sposato. Voi mucchio di pentecostali lavati a secco! Qual è il
vostro problema? Apocalisse, il 3° capitolo e il 20° versetto,
troviamo, nella profezia, Gesù Cristo fuori dalla Sua Stessa
chiesa, in quest’Epoca di Laodicea, che bussa alla porta,
cercando di tornare. [Il Fratello Branham bussa sul pulpito
cinque volte—Ed.] L’immagine più patetica nella Bibbia. Cosa
ha fatto lei? Si è messa a prostituirsi.
203 Quando Gesù viene, per cosa bussa? Gesù ritorna per
ricevere la Sua Sposa, e quando è venuto a bussare alla porta,
è stato chiuso fuori. [Il Fratello Branham bussa sul pulpito
sei volte—Ed.] “Ebbene, tu non puoi venire qui. Non puoi
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tenere un risveglio. Prendi…Fammi vedere i tuoi documenti di
ordinazione”. Un uomo riempito dello Spirito di Dio, le vere,
reali Parole di Dio, la Parola di Dio manifestata in mezzo al
suo ministero, non si può dire niente contro di lui, a livello
immorale o qualsiasi cosa. Chi può accusarlo di questo? È venuto
a una denominazione: “Perché, lui non èUnità. Non èAssemblea.
È Trinità. Non è Trinità. È Assemblea”. Voi povero gruppo di
illegittimi. Vergognatevi. Dio, al di fuori!
204 Ma cosa disse Giovanni, quell’ultimo messaggero laggiù,
prima della Sua Venuta? “Egli può da queste pietre far sorgere
figli ad Abraham. Non venite, dicendo: ‘Noi facciamo parte di
questa. Facciamo parte di quella’. Dio può, queste pietre, far
sorgere figli ad Abraham”. Bene.

Mentre andiamo avanti ora, oh, come mi piace questo!
205 La sposa di Cristo, così come la sposa di Adamo e tutto
il resto, ha mescolato il seme e messo fuori Cristo, per la
sua denominazione. Lei lo ha fatto sicuramente. Lo ha fatto
certamente. Ha rifiutato Dio, il suo futuromarito, come fece Eva.
Ha accettato le erbacce della morte-menzogna di Satana. Con
un risultato, è nata da lei una chiesa morta e formale. Ora: “Tu
menti”. Dite: “È unamenzogna”. Dove sono i vostri pentecostali?
Più formali dei battisti. Certo. Sapete una cosa? Sembra una
brutta immagine ora, non è vero?
206 Ma cosa disse Gioele, in Gioele 2:28? “Ma Io ristorerò, dice il
Signore”.

Uh! Come Adamo trovò sua moglie incinta del seme della
morte, della menzogna di Satana che lei aveva accettato.

Giuseppe trovò sua moglie incinta del Seme di Dio, che cosa,
la Parola che lei aveva accettato.
207 Di cosa si tratta? Cosa sto cercando di dire? Ora, a voi in—in
collegamento, voi fuori in macchina, voi nel tabernacolo, vedete
perché sono rimasto come ho cercato di rimanere proprio qui, e
denunciare questo? Non è che io abbia qualcosa contro quegli
uomini, quelle donne. Non ho niente contro di loro, ma io—
io proprio non posso andare su quel—quel terreno. Non posso
proprio farlo, perché è sbagliato.
208 Come ho qui una Scrittura che vorrei prendere, su Gesù,
sulla Sua tentazione, quando lui cercò di persuaderLo! Disse:
“Io Ti darò tutti questi regni del mondo. Essi sono miei”. Vedete?
La stessa cosa con cui andò da Eva. Vedete? Prima, con il
trasformare il pane, riguardo al mangiare, così via. Vedete? “Io
farò tutto questo se Tu mi adorerai. Vieni semplicemente a unirti
al nostro gruppo”.

Gesù disse: “Sta scritto: ‘L’uomo non vivrà di pane soltanto,
ma di ogni Parola che esce dalla bocca di Dio’”.
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209 Di cosa si tratta? Alcuni di voi predicatori ora, che hanno
troppa paura di prendere posizione, paura che non vi lasceranno
nemmeno entrare nell’organizzazione. Cos’altro farete, allora? Vi
caccerebbero. Mi dispiace per voi, per prima cosa, per la vostra
debolezza. Proprio così. Dov’è la vostra fede in Dio?
210 Mi hanno detto la stessa cosa. Certo. Ho operato diciassette
anni, finché Dio me ne ha fatto uscire e mi ha fatto consolidare
su questo, e poi ho pensato: “Ora, Satana, vieni ora, vedi a che
punto è”.
211 Quando vi rendete davvero conto che Dio vi ha rivelato la
Verità della cosa, non c’è niente al mondo che vi sconfiggerà in
questo. Questo è tutto. Voi siete assolutamente imbattibili; non
voi, ma Dio che è in voi. Non Cristo, ma, non il corpo, ma Questa,
la Parola che era in Lui. Non Maria, ma la Parola che nacque da
lei.
212 Ora, quindi, l’uomo vivrà di cosa? Non del suo buono pasto,
ma della Parola di Dio. Non della vostra organizzazione che vi
provvede un locale. “Beh, fammi vedere le tue credenziali. Sei
in piena regola? Devo controllarlo. Beh, sì, tu, tu ti trovi nella
posizione, quasi al cento per cento. Bene, possiamo accoglierti
per qualche giorno, per un risveglio, metterti alla prova e vedere
cosa farai”. Oh, my! Come può Dio operare mai in un gruppo
simile: “Due volte morti, diradicati”, radicati, marci, e tutto il
resto? Oh, my! Eccone un’altra.
213 Oh, gente, Dio vi benedica! Ascoltatemi! Io non posso che
credere altro che alla Parola di Dio. Voglio che Essa sia la mia
vita, tutto quello che io sono. Voglio che voi facciate lo stesso.
Fate sì che i vostri sentieri, i vostri discorsi, le vostre azioni, tutto
quello che fate, sia nella Parola di Dio. Che la mente di Cristo
entri in voi, e—e che vi ingravidi con la Parola. Se non lo fate,
se lasciate entrare la mente della denominazione, sarete gravidi
della denominazione. Se lasciate che la mente di Cristo entri in
voi, Egli non può negare la Sua Stessa Parola, perché Egli è Dio.
Siate gravidi della Parola, e credeteLa. Non mi importa se vi
mettono fuori, vi cacciano, vi bandiscono, e ogni porta è chiusa,
voi andrete proprio lo stesso. Amen. Fiu! Devo sbrigarmi ora.
Ah!
214 Cristo ora Si sta prendendo una Sposa, per essere gravida
del Suo Seme-Parola nel Proprio grembo, grembo-spirito nella—
nella mente di Lei, e non lo mescolerà con nessuna spazzatura
denominazionale. Lei è vergine per Lui.
215 Oh, mi ricordo seduto là in una stanza, tre giorni là dentro,
pregando e aspettando il Signore, e digiunando. Quando quello
mi ha colpito, ho pensato: “Oh Dio, che cos’è? Eccomi qui, in una
situazione. Eccomi qui. Se presento così tanto alla chiesa, dove
sarò? Sarò io a metterli in una posizione pericolosa. Cosa posso
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fare? Ho fatto vedere la chiesa come ogni simbolo e ombra, e tutto
il resto, mostra che è spacciata. Cosa farai?”
216 Allora ho pensato a quella Parola: “Io ristorerò, dice il
Signore. Io ristorerò”. Ricordate il vecchio pino, quando il fuoco
lo colpisce e lo brucia; ma libera un seme. Quel seme genera
uno nuovo. Proprio così. I vecchi alberi vengono bruciati con
l’organizzazione e tutto il resto, ma rimane ancora un Seme della
Parola. Ed esso…laPa-…Parola di Dio, tornerà, Si riprodurrà,
proprio quanto è vero il mondo. Sì. Ora, dunque, lei non lo
mancherà. Notate. Ma Cristo…
217 Noi crediamo di trovarci al tempo della fine. Vero? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Credete che prima di avere
un raccolto, ora, si deve piantare un seme? [“Amen”.] Vedete
perché ho lasciato che le chiese mi cacciassero, mi dicessero
di tutto, mi chiamassero con tutti i tipi di nomi, tutto il resto,
e rimanessi solo con quella Parola? [“Amen”.] Vedete? C’è una
pianta, il Seme è stato piantato. È stato già piantato, amico. È già
stato fatto. Posso dirlo ora. È finito. Esatto. È stato già piantato.
Oh, sì. Così il seme denominazionale, tutti gli altri.
218 Come il nostro grande, prezioso Fratello Billy Graham disse
proprio qui a Louisville, disse: “Paolo poteva prendere una
Bibbia…” Prese la Bibbia, disse: “Ora, Paolo poteva andare
in una città e tenere un risveglio. Aveva un convertito. Tornava
l’anno dopo, e ne aveva sessanta da quello”. Disse: “Io posso
andare e tenere un risveglio di sei settimane, e avere—avere
ventimila convertiti. E torno dopo seimesi e non riesco a trovarne
venti”.
219 Cos’è? Non sono convertiti. Sono convertiti al
denominazionalismo, ecco tutto. Certamente. Bisogna
piantare…Vedete, piantate un seme denominazionale, è quello
che ottenete. “Vieni ora, fratello, unisciti alla chiesa, metti il tuo
nome sul registro”. Questo è tutto quello che sanno. Esatto.
220 Pentecoste ha fatto lo stesso. Parlano in lingue, e così via:
“È tutto quello che devi fare. Così ce l’hai. Avanti, unisciti alla
chiesa”. Bene. Prendete il vostro falso battesimo, e così via, e
andate avanti: “Ed è tutto quello che devi fare”. Vedete?
221 Ma quando Cristo viene, viene per una vergine con…
una Chiesa senza nemmeno una macchia o una ruga di
denominazione o qualsiasi altra cosa, dogmi mescolati con essa.
Sarà Parola, e solo Quella.
222 Ora, oh, amico, eccoci! Sia benedetto il Signore! Ora noi
veniamo nel Corpo per essere la Sposa di Cristo, ora per essere la
Sua “carne della Sua carne, e ossa delle Sue ossa”. Dunque, ora
ci affretteremo. “Carne della Sua carne, e ossa delle Sue ossa”.
Perché non…
223 Vi faccio una domanda. Perché tutte le vostre piogge, nei
giorni passati, non hanno portato la sposa a Cristo? Voglio
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che mi rispondiate a questo. Se…La Sua Venuta è tardiva.
Noi lo crediamo. (Come fu nei giorni di Noè, pazienza, Egli
sta preparando la Sua Sposa). Perché queste piogge non…
Perché voi pentecostali tempo fa, qualche anno fa, quando
avete iniziato, quaranta, cinquanta anni fa, perché non avete
portato Cristo, lo Sposo, alla sposa? Lo lascerò assorbire, un
minuto. Perché? Perché l’avete ingravidata, voi stessi, con la
vostra denominazione. È esattamente quello che avete fatto.
Egli non sposerà una prostituta. Sposerà una vergine. È diretto,
ma è la Verità. Voi La conoscete, in modo diretto. Non dovete
meravigliarvi. Io non inciampo su di Essa. Vi dico la Verità.
Perché non l’ha portata? Perché non ha portato Cristo, portato
Cristo a lei? Perché lei non è adatta. Egli l’ha trovata in adulterio.
224 Esattamente il motivo per cui i figli non vivono per sempre
quando nascono; Adamo trovò sua moglie incinta.
225 Ecco perché Iehovah dovette prendere una Sposa Gentile; la
trovò gravida.
226 È esattamente così che Cristo deve prenderSi una Sposa ora;
Egli ha trovato gravido il cosiddetto gruppo. Egli seminerà il Suo
Seme. Qualcuno Lo riceverà, perché sono predestinati a essere
una Chiesa alla fine della strada.
227 Come quella di Adamo e quella di Iehovah, Egli le ha trovate
gravide delle dottrine di denominazioni fatte dall’uomo. Come
la Verità di Dio, in Genesi 1: “Ogni seme ha generato secondo la
sua specie”. Così, quando lo Spirito è caduto su di lei, l’uomo
era stato là al grembo di lei, e lo aveva riempito con semi
denominazionali del suo proprio pensiero, così ecco perché lei
si trova nello stato in cui è, e Cristo non è potuto andare da lei.
Hum! È duro, non è vero?
228 Un giorno, ero su a Green’s Mill. Avevo pregato per un paio
di giorni; è stato molti anni fa. Andai quassù a Mishawaka. Non
l’ho mai detto prima su nastro. Andai a Mishawaka. Vi ricordate
del ragazzo di colore? Avevo appena trovato i pentecostali; non
avevo mai saputo che esistesse una cosa del genere. E andai lassù
e li trovai; pensai di avere un gruppo di Angeli. Li vidi parlare in
lingue e cose del genere. Non ne avevomai sentito parlare, prima.
Ma erano là, che correvano su e giù per la stanza, parlavano
in lingue. Pensai: “My, è meraviglioso”. La vecchia CPU, e la
A.P. del M., e tutti quei generi, si erano accorpate. Avevano…
A quel tempo c’era una segregazione tra i bianchi e quelli di
colore. Avevano dovuto tenere il loro convegno su a nord. Era
a Mishawaka, Indiana. My!
229 Avevo un dollaro e settantacinque centesimi, quanto bastava
per tornare a casa. Ne impiegai un nichelino per delle vecchie
u-…vecchie ciambelle o—o vecchi panini, vecchi di due o tre
giorni. Scesi a prendere una brocca d’acqua, all’idrante. E uscii
in un campo di mais. E presi i sedili della mia vecchia Ford, e li
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stesi; mi stirai i pantaloni per quella notte, pantaloni di cotone
a strisce che avevo addosso, e una piccola vecchia maglietta. E
la mattina dopo andai di nuovo. Non volevo mangiare con loro.
Ero il benvenuto, ma non volevo mangiare con loro, perché non
avevo niente da mettere nella loro offerta.
230 E così andai a scoprire. Quel giorno, danzavano, e saltavano,
e cantavano nello Spirito. Pensai: “Oh, my, questo sembra buono.
Uh!” Un uomo si alzava e parlava in lingue, e questo dava
l’interpretazione. E, fratello, era così. Lui chiamava le persone,
là dietro nell’uditorio. Pensai: “Oh, fratello, è meraviglioso”.

“Di’ alla signorina Jones”, o alla Tal dei tali, “di venire
subito. Il Signore la sta chiamando”. Eccola venire. Proprio così.
231 Poi questo parlava in lingue, l’altro interpretava. Pensai:
“Oh, my, my! Il Millennio sta per iniziare. È questo. E, così, se
potessi solo stringere la mano a quegli uomini devoti”, pensai.
232 E andai verso uno di loro, quando ero fuori, andando in giro.
Loro non mi conoscevano. Io ero un piccolo tizio antiquato là
fuori. E così mi misi a camminare intorno alla chiesa, e dopo un
po’, quando ebbero un piccolo intervallo. E incontrai un uomo là
fuori, e io…uno di loro. E gli strinsi la mano. Dissi: “Come va,
fratello?”
233 Ora, sapete, Dio mi ha dato un piccolo dono qui, per scoprire
le cose quando Egli vuole che io le sappia. Vedete? Pensai: “Se
mai riuscissi a farlo parlare, e fargli dire qualcosa, scoprirei se è
davvero autentico o no”.

Così vidi quello, sembravano esserne i leader. Gli strinsi la
mano. “Come va, fratello?”

Disse: “Piacere di conoscerti!”
E parlai un po’ con lui, ed era un vero Cristiano. Lo era.

Pensai: “Lode a Dio!”
234 Dopo un po’ girai l’angolo, e incontrai quest’altro uomo.
Dissi: “Come va, fratello?” E mi misi a parlare con lui. Se ho
mai parlato con un ipocrita, lì ce n’era uno. Era un uomo dai
capelli neri, e aveva avuto un bambino da una donna dai capelli
biondi. Due bambini da una donna dai capelli biondi. Lo vidi
nella visione proprio davanti a me.
235 Pensai: “Ora sono davvero confuso. Ora, come potrebbe
quello stesso Spirito, essere uno su un uomo, e un uomo devoto, e
l’altro su un diavolo, ipocrita?” Pensai: “Dio, io—io farei meglio
a lasciare stare tutta la faccenda. Non so”. Avevo solo circa
diciannove, vent’anni. Pensai: “È meglio che lasci stare la cosa.
Beh, non so. Come può essere possibile? Non posso dire niente su
questo, non posso dire niente contro questo,ma so che quell’uomo
è nell’errore”. E quello stesso Spirito, Lo osservai, scendeva,
faceva lo stesso effetto. Pensai: “C’è qualcosa che non va qui, da
qualche parte. E questo è tutto”. Dissi a quest’uomo…
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Lui disse: “Hai mai ricevuto lo Spirito Santo?”
Dissi: “Io non credo di avere quello che avete voi”.
Disse: “Gloria a Dio! Hai mai parlato in lingue?”
Dissi: “Nossignore”.
Disse: “Tu non ce l’hai”.
Dissi, “Beh, io—io non credo di averlo”. Vedete? Dissi:

“Questo è qualcosa di nuovo. Non L’ho mai visto, né mai sentito
parlarNe”. Dissi: “Beh…”

Lui disse: “Beh, vai lì dentro a riceverlo. Certo. È per te”.
Dissi: “Grazie, signore”.
Pensai: “Fratello, non voglio quello che hai tu”. Così poi io—

io lo guardai un po’. Continuai ad andare in giro, per un po’, e
continuai ad andare in giro.

Andai fuori nel bosco quella notte, e io—io pensai: “Dio, abbi
pietà. Andrò a casa”. Andai a casa. Non potevo dire niente a
favore o contro.
236 Una volta, mi trovavo quassù a Green’s Mill, nella mia
piccola vecchia caverna dove vado sempre, di cui sapete. Ero
stato là dentro, per qualcos’altro. Tre o quattro giorni, ero stato
lassù a digiunare e a pregare. C’era puzza di muffa nella caverna,
e uscii, un pomeriggio. Era bello, e il sole faceva splendere
le foglie. C’era un vecchio tronco che era caduto così, proprio
sotto, giù verso il torrente. E mi sedetti là sopra, strofinandomi
gli occhi, ero stato in quella caverna buia per un po’. Posai
la Bibbia così. Pensai: “Beh, credo che leggerò un po’ dalla
Bibbia. E mi appoggerò contro questo ramo qui e mi riposerò,
e mi appoggerò indietro”. Ero pieno di polvere, dappertutto. E
cominciai a leggere.
237 E quando presi la Bibbia, era Ebrei, il 6° capitolo. Vedete?
“Poiché è impossibile per quelli che sono stati una volta
illuminati, resi partecipi dello Spirito Santo, vedete se dovessero
cadere, di rinnovarli di nuovo al loro pentimento. Vedete la
pioggia viene sulla terra, spesso, per coltivarla, preparare quello
che noi abbiamo, spine e triboli, la quale è prossima a essere
riprovata, è di essere arsa”.
238 Pensai: “Beh, cos’è questo? Fermati”. Pensai: “Cosa è stato?
Oh”, dissi, “m’immagino solo qualcosa”. Se ne andò via. Io non
ero…Mi trovavo lassù a pregare per qualcos’altro. E posai di
nuovo la mia Bibbia.

Dissi: “Beh, credo che girerò e mi prenderò qualcosa da
leggere”, così.
239 E il vento venne e la soffiò proprio indietro. Io ero nell’Antico
Testamento. La soffiò proprio indietro a Ebrei, il 6° capitolo.
Guardai di nuovo giù. Era là. Guardai. La presi. Lo lessi
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di nuovo, stessa cosa. “Beh”, pensai, “my, stai diventando
superstizioso, Bill?”
240 Così pensai: “Beh, leggerò qui”. E io—io cominciai a leggere,
e non riuscivo a interessarmi a niente. Pensai: “Beh, credo che
alzerò semplicemente le mani e loderò il Signore”. Posai la
Bibbia, così. Alzai le mani, e lodai il Signore.

Quando alzai le mani, il vento fece: “Fiu!” Soffiò di nuovo.
E quando lo fece, guardai giù, Ebrei 6. Lo lessi di nuovo.
241 Pensai: “Cosa significa questo? Non riesco a capire”.
Avevo dimenticato l’opinione pentecostale. Allora pensai: “Cosa
significa?” Ero seduto là. Pensai: “C’è qualcosa in questo,
Signore?”
242 Pensai: “Ora, io credo nell’elezione. Sì. ‘Quelli che sono stati
una volta illuminati, partecipi dello Spirito Santo’, vedete, ‘e
hanno gustato la Parola di Dio’”. Dissi: “Sono quei credenti
di confine che arriveranno proprio, quasi alla cosa reale, e poi
torneranno indietro, proprio come quelli che c’erano ai tempi di
Giosuè”.
243 Giosuè e Caleb andarono oltre. Ma questi rimasero al
confine, vedete, “gustarono”. Videro le buone opere di Dio, e
poi le rifiutarono. Le persone si siedono in chiesa, per tutto il
tempo, dicono: “Io credo in Quella, Fratello Branham”, ma non
fanno mai un passo verso di Essa. Vedete, è impossibile che loro
vadano mai dall’altra parte. Così, poi, arrivano a quel punto. E
tu predichi alle donne con i capelli corti, l’anno dopo hanno i
capelli corti proprio lo stesso. Predichi agli uomini di fare, fanno
proprio—proprio la stessa cosa, vedete; non vedonomai. Credenti
di confine che dicono: “Oh, sì, io credo che Essa sia giusta”.
244 Dissi: “Certo, lo credo”. Ma, questo, quando arrivò a quel
punto: ‘Ma cardi e spine, che è prossima a essere riprovata, la
cui fine è di essere arsa’”. Pensai: “Cosa significa? Non riesco a
capirlo”.
245 Rimasi seduto là un po’. Pensai: “Dio, se questo è qualcosa che
Tu vuoi che io sappia? Mi trovo quassù a cercare una visione da
Te, Signore, per sapere cosa fare riguardo a un ministero laggiù,
e io—io voglio che Tu me lo dica, Padre”.
246 E guardai dall’altra parte della valle, andando su verso…
Era molto sopra Charlestown, andando verso New Market,
da quella parte. Attraversai la collina. E guardai, e vidi là
come un arcobaleno sospeso sopra la valle. E attraverso questo
arcobaleno, vidi qualcosa che girava. Guardai, ed era il mondo.
Ed ecco andò un Uomo vestito di bianco.
247 Ora, molti di voi qui siete troppo giovani per sapere questo.
Vi ricordate quando una volta spargevamo i semi con il nostro…
ci si metteva un grande sacco sul fianco, si prendeva la mano e
si lanciava? Signor Wood, ti ricordi di questo, di spargere i semi
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in quel modo. Prenderli nelle mani e sparpagliarli così, lasciare
che il vento li soffiasse nel—il terreno.
248 E vidi un Uomo vestito di bianco, che passava così, seminava
semi. Lo vidi girare tutto intorno alla curvatura della terra.
Pensai: “Chissà cosa significa?” Poi guardai. Appena aveva
girato le spalle, arrivò qui uno dall’aspetto molto viscido, che
si avvicinò, guardando così. Aveva un sacco, e seminava delle
erbacce dietro di Lui. Girò intorno alla terra, ancora guardando,
furtivo, sapete, lanciandoli così. E continuò a girare intorno alla
terra.
249 Poi lo vidi spuntare, e spuntò il grano. E spuntarono erbacce,
lappole, spine, cardi. Ed entrambi crescevano, insieme.
250 E arrivò a quel punto una grande siccità. E vidi quel piccolo
grano che faceva pendere la testolina, dicendo: “Heh, heh, heh,
heh, heh, heh, heh!” Morendo proprio per l’acqua. E vidi la
piccola vecchia lappola con la testa che pendeva: “Heh, heh, heh,
heh!” Che moriva proprio per l’acqua. E tutti cominciarono a
pregare per l’acqua.
251 E tutto a un tratto, arrivarono le grandi piogge, in risposta
alla preghiera. E le piogge andarono, per la terra. E appena
l’acqua toccò la terra, quel piccolo grano saltò su, disse: “Gloria!
Gloria! Gloria! Gloria!” E la piccola lappola saltò su, gridò:
“Gloria! Gloria! Gloria! Gloria!”
252 Beh, pensai: “Ora cos’è questo?” E proprio in quel
momento…“Beh, che quel grano stesse giubilando. Posso
capirlo. Ma cosa significava quella lappola?”

Allora Egli disse: “Leggi Ebrei 6”.
253 “La pioggia cade sui giusti e sugli ingiusti”. Ecco la
questione. Ecco quello che noi…perché ora non abbiamo
avuto una Sposa pronta per Cristo. Abbiamo seminato semi
denominazionali invece della Parola. Cosa ha fatto? Ha portato
qualche altro figlio denominazionale. Proprio così. Ma là in
mezzo è caduto del grano. Esatto. Ma, guardate, lo stesso Spirito
che fa parlare in lingue il vero autentico—autentico credente, il
vero Spirito che fa di un genuino credente un Cristiano, vedete,
perché Esso annaffia una Parola, un Seme. Quello stesso Spirito
produce qualcosa, un sostituto per Esso, come l’ibrido di Eva,
rende l’ibrido così tanto felice, così tanto giubilante, lo fa sentire
così tanto gioioso riguardo a Esso quanto gli altri. Ma qual è la
sua verità? Il seme è sbagliato, dall’inizio. Quindi tutte le vostre
dimostrazioni carnali non significano niente.
254 “Se anche parlassi la lingua degli uomini e degli Angeli,
e non avessi amore, non mi giova a niente. Anche se potessi
smuovere i monti, e non ho amore, non mi giova a niente. Anche
se dessi tutti i miei beni per nutrire i poveri, e non ho amore,
non mi giova a niente; se parlassi la lingua degli uomini e degli
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Angeli, diventa come un rame risonante e cembali tintinnanti”.
Vedete? Non è niente.
255 Ascolta, chiesa! Pentecostale? Niente! Perché? È un seme
ibrido. Non può venire alla Parola. Ora, eccovi lì.
256 Il Corpo che genera il Corpo di Cristo, di nuovo, deve
provenire da un grembo vergine, la Parola. Esatto.
257 Ecco perché. Ascoltate questo. Ecco perché lei ha prodotto:
“Un milione in più nel ’44”. Questo era uno slogan battista.
Ecco perché le denominazioni pentecostali, che non potrebbero
dare una Nascita spirituale, per dare vita alle manifestazioni e
al Cristo, perché era solo una pioggia di semina. E lei ha dato
vita a una chiesa denominazionale. E si è consolidata alle—alle
grandi evangeliche, e ha seguito la via di Core. È andata con le
denominazioni. Ecco perché.
258 Ora torniamo indietro al Vecchio Testamento, per dei
simboli. Allora, inizierò qui, tra qualche minuto, su qualcosa, e
vi lascerò andare. Torniamo indietro al Vecchio Testamento, per
dei simboli, per provare queste cose. Ora, ho impiegato diverse
ore qui, per presentare questo. Ora cambieremo l’argomento,
cambieremo il programma.
259 Ora, prima, ho qualcosa, quando arrivo a…ho qualche—
qualche pagina qui, poi ho…Oh, my, my, my, sicuramente no,
così. Dovrò proprio sbrigarmi, molto in fretta. Lo leggerò, vedete,
leggerò proprio il più veloce possibile, perché so che abbiamo
solo un—un tempo molto breve ora. Vedete? Ora, siete stanchi?
[La congregazione dice: “No”.—Ed.] Oh, bene, allora, sono io. Va
bene. Vado avanti, è tutto a posto.
260 Ora, ecco perché abbiamo tutte le cose che abbiamo. Ora,
tutte queste cose che ho detto, se non quadrano con la Bibbia,
o—o non combaciano con la Parola di Dio, sono sbagliate, sono
sbagliate, tutta questa immagine. Ora mi affretterò su un po’ di
questo, senza spiegarlo. Ma mi affretterò su ciò, così possiamo
arrivarci, e, vi prometto, il più veloce possibile.
261 Ho un punto qui, dove sono entrato così nello Spirito. Ero…
Ho studiato la chiesa, per mostrarlo e dimostrarlo nella Parola
qui, esattamente quello che è accaduto, sempre. E poi quando l’ho
fatto, ho pensato: “Signore, ho le persone che stanno qui ora. Li
farò stare là. Cosa posso dir loro? Non posso prevedere il futuro.
Non posso dir loro cosa fare. Cosa farò? Li lascerò stare in una
posizione pericolosa”. Ho alzato la mano, ho detto: “Dio, penso
che sto facendo questo per la Tua volontà. Non l’ho mai fatto,
non l’ho mai fatto prima, perché il Seme non era ancora stato
seminato”. Ho detto: “Ora ho…Io—io credo che sia il momento
che lo dica. Ma, ora, cosa dirò ora?”
262 E proprio così chiaro come sentite la mia voce, Qualcosa ha
detto: “Prendi la tua penna”.
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263 Ve lo leggerò, fra un minuto. E quando ho finito, era lì,
proprio la risposta. Non sapevo nemmeno cosa stessi scrivendo;
ho iniziato solo a scrivere. E quando ho finito, ho posato la penna.
Ho guardato. Ho pensato: “Dio, abbi pietà! Eccolo, proprio lì. È
quello che sto cercando”. Ora, ci sono delle cose che ho dovuto
evitare. Ci arriveremo, tra un po’, se il Signore vuole.
264 Tutto l’Antico Testamento era simboli che indicavano Cristo
e la Sua Chiesa. Credete che Adamo ed Eva indicavano Cristo e
la Sua Chiesa? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Credete
che Iehovah e Sua moglie indicavano Cristo e la Sua Chiesa?
[“Amen”]. Bene, se loro sono—sono—sono simboli, e questa è
la manifestazione, questa deve essere come il simbolo. Perché,
il simbolo prende dal—dal…La manifestazione prende dal
simbolo.
265 Cristo è il Capo, la vera Pietra di Dio. Lo credete? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La vera Parola! La Sposa è il
Corpo. Volete delle Scritture su questi, così potete cercarle? Io—io
stavo per leggere le Scritture, ma non lo farò. Prima Pietro 2:1 a 6,
Efesini 5:22…Vedete? Prima Pietro 2:1 a 6, Efesini 5:23. Leggete
quel capitolo, entrambi, lì. Vedete? Il Vecchio Testamento: Cristo.
266 Guardate qui. Prendiamo questo, per esempio. Forse se mia
moglie non ha preso il mio dollaro…Eccolo. Per pagare dei
panini, poco fa. Scusatemi, amici, non avrei dovuto dirlo. Ma ho
una bravamoglie. Ora, sul retro di questo dollaro…Se non fosse
stato per lei, non avrei avuto il dollaro, credo. La misericordia di
Dio di avercelo dato, e lei di avermi aiutato.
267 Ora, sul retro di questo, a quanto pare, se questa è la
nostra moneta, il suggello americano sul lato sinistro del dollaro
dovrebbe essere il grande suggello di questo paese. È giusto?
Ma perché, la piramide, viene chiamata “Il Grande Suggello”?
Anche la vostra moneta deve testimoniarne. Sì.
268 Ogni volta che si manda una cartolina postale, o la posta,
si deve testi-…Questo testimonia: “L’anno del nostro Signore,
1962”. Tutto testimonia di Cristo. Vedete?
269 Avete notato che, il grande suggello, è una piramide?
Qualcuno ha mai saputo che sulla piramide non è mai
stata posata la pietra di coronamento? Quanti lo sanno? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Certo. Ci sono stato in Egitto,
al Cairo. Sì. Non ha mai avuto la pietra di coronamento. Perché?
È stata rigettata, la pietra angolare. Era la pietra angolare che
reggeva questo edificio, è la chiave di volta. Quanti sanno cos’è
una chiave di volta? Quando l’arco viene costruito, allora la
chiave di volta lo tiene insieme. La pietra angolare è quello che
sostiene l’edificio. È giusto? E la pietra angolare nella piramide
era la pietra di coronamento, era una chiave di volta, teneva
insieme il resto. Ora, questa chiave di volta è stata riprovata.
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Avete notato lassù? Sta in alto sopra di essa, molto sopra la
piramide.

Ora cosa rappresentava quando Enoc la costruì? Ecco cosa è
accaduto. È proprio come il procedere della Chiesa del Vangelo.
Vedete?
270 Ora, giù nella parte larga della piramide, rappresenta i primi
giorni della riforma. Solo chiamarsi Cristiani, negare la chiesa
cattolica, significava essere uccisi per questo. Poi arrivarono…
Predicarono la giustificazione per fede. Poi…

Ora guardate i tre che tornano di nuovo.

Arrivò John Wesley, predicando la santificazione. La chiesa
diventò più una minoranza, vedete, andò in questa direzione.
271 E poi dopo i giorni della santificazione di John Wesley,
venne la chiesa pentecostale, e Dio prese un rimanente da quella.
Tutti quelli che accettavano la Parola. Vedete? Ora, quando
arrivò ai pentecostali, si ridusse molto più vicino, perché era la
restaurazione dei doni, portandola proprio sempre più su.
272 Che cos’è? Qui molto in basso, è molto lontano
dall’assomigliare alla testa.Qui giù, è un po’ più vicino alla testa.
Qui sopra, è un po’ più vicino. Ma deve esserlo, assolutamente,
per combaciare con il resto. Deve essere affinata.
273 In quella piramide, si può prendere una lama di rasoio e non
si riesce a scorrere tra quelle pietre dove c’era la malta; è così
ben messa insieme. Hanno detto che il tempio di Salomone era
lo stesso. Vedete?
274 Dio prende gli Eletti da quella chiesa pentecostale,
quell’ibrida, La tira fuori, e porta a termine la Parola. E deve
essere così vicino che la Parola Stessa Si fonderà con questa
Parola. Ecco che arriva la Pietra della Vetta, che urla: “Grazia,
grazia, grazia sorprendente”. La Pietra della Vetta!
275 Eccovi qui, così, vedete, lì sopra. Vedete com’è largo qui
giù? E continua ad avvicinarsi, di più, di più, il ministero.
Dopo un po’, ecco che arriva…Qui c’è Lutero; giustificazione,
giustificati. Qui è venuto Wesley; il gruppo santificato. Qui è
venuta la pentecostale; restaurazione dei doni. Ora Dio prende
da lì, affina un gruppo, per produrre un ministero esattamente
come quella Parola lì, perché esso deve combaciare con la Parola.
Ecco la Sposa; sollevarLa.
276 Ora, Cristo fu manifestato per distruggere le opere del
diavolo. Lo credete? Ora, io non riesco a spiegare tutto questo.
Lo completerò, proprio subito ora, toccherò i punti importanti
così non resterete troppo a lungo. Cristo fu manifestato per
distruggere le opere del diavolo. È giusto? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Tutti lo credete. Ecco perché Egli…Che
cos’era Lui? La Parola di Dio, che distrugge le opere dell’ibrido,
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il diavolo. È giusto? Egli era fatto, per adempierlo. Era nato per
essere così, per distruggere le opere del diavolo.
277 Ora, il Suo Corpo deve fare lo stesso. Perché, il Corpo è, testa
e corpo sono insieme. Giusto? Se Cristo è la Testa, era la Parola, il
Suo Corpo deve essere la stessa cosa che era la Sua Testa. Giusto?
Una Chiesa della Parola, nata dalla Parola, nata vergine dalla
Parola! Non denominazionale ora; nata vergine dalla Parola!

Il modo in cui il Corpo opera è tramite la Testa. Giusto?
278 Il mio corpo non può muoversi finché la mia testa non
gli dice di muoversi. Beh, e se la mia testa è carne e il mio
corpo è cemento? Huh! Non può muoversi. La testa può dire:
“Muoviti, muoviti, muoviti, muoviti, muoviti”, ma non c’è niente
a cui mandare un messaggio. È giusto? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.]

Beh, se la mia Testa è Cristo, e il mio corpo è una
denominazione, come funzionerà? Come possono la purezza e
una prostituta operare insieme? Uh-huh.
279 Mi piace, fratelli, vi dirò. Mi piace predicare molto su questo,
per un po’. Il modo in cui il Corpo opera è tramite la Testa, e la
Testa è la Parola. Giusto? La Testa è la Parola.
280 Paragonate la chiesa moderna ora. Perché non abbiamo
miracoli in essa? Perché non abbiamo la Parola in essa? Non si
riesce a portare la Parola a essa. La denominazione La ferma.
Certo. Diciamo, che arriva qui un buon, santo uomo di Dio, che
predica la Parola di Dio, quanto più direttamente possibile dalla
Bibbia; la denominazione: “Uhm! No. Nossignore. Fatelo uscire
di qui”. Vedete, il corpo non può muoversi. Vedete? Ha smesso di
avanzare, deve.
281 Ora, il Corpo porta le opere, porta avanti le opere, e fa le
opere che la Testa Gli ordina di fare. Ha-ha-ha!
282 Ditemi dove Egli abbia mai detto: “Organizzatevi”. Ditemi
dove la Testa tutta—tutta dice: “Va bene che le donne si taglino
i capelli”. Huh? Menzionatelo. Non c’è. Ditemi dove la Testa
abbia mai detto: “Io faccio queste opere, ma voi non le farete”.
Ditemelo.
283 Ma, la Testa ha detto questo. Se volete annotare la Scrittura,
ve la darò. Giovanni 14:12: “Le opere che Io faccio le farete anche
voi”, quello è il Suo Corpo. Vedete?
284 Vedete ora perché sono stato così zelante per la—la specie di
Seme che ho piantato per il Corpo? La pioggia cadrà abbastanza
presto ora; intendo dire, la vera pioggia. E deve avere un Seme
su cui cadere. Spero di vivere per vederlo. Capite ora? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sarà la Parola vivente come
era all’inizio, la Parola parlata di Dio; avrà la Sua Potenza,
perché Essa è in Lui, nel Suo Proprio Corpo, che opera a modo
Suo.
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285 Guardate alle promesse che Dio ha dato a questo Corpo.
Ora stiamo arrivando a qualcosa. Ora stiamo arrivando al Monte
Sion. Guardiamo cosa Egli disse a questo Corpo; intendo dire,
nato vergine. Ora noi vediamo le—noi vediamo le sue imitazioni.
Le vediamo ogni giorno.Ma veniamo al vero Corpo, vediamo cosa
Egli disse di Questo. Guardiamo. Bene. Ecco cosa Egli promise.
286 Credete che Giovanni 3:16 sia giusto? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Devo proprio leggerlo. Ecco tutto quello che
concerne. Va bene. Voi, io posso…Tutti quelli che credono a
Giovanni 3:16: “Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il Suo
unigenito Figlio”, così via, dicano amen. [“Amen”.]
287 Vi sfido a crederNe il resto. Sto parlando del Corpo, ora.
288 Prendiamo Giovanni 20, per cominciare. Bene. Prendiamo
Giovanni, il 20° capitolo, e vediamo. Giovanni, il 20° capitolo,
e inizieremo al, oh, direi circa al 19° versetto. San Giovanni
20, credo che sia quello che ho segnato qui, e iniziando dal 19°
versetto. Ora ascoltate attentamente.
289 Vi sfido a crederci. Oh, io—io mi sento davvero bene. Oh, se
potessi solo…Io—io vorrei proprio poter vedere lo Spirito Santo
accoccolarsi qui, così, che dice: “Ora, sono Io.” Ascoltate.

…quando fu sera, in quell’istesso giorno ch’era il
primo della settimana; ed essendo le porte del luogo, ove
erano raunati i discepoli, serrate…porte del luogo, ove
erano raunati i discepoli serrate per il tema de’ Giudei,
Gesù venne, e si presentò quivi in mezzo, e disse loro:
Pace a voi.

E detto…E detto questo, mostrò loro le sue mani ed
il costato. E quando i suoi discepoli…(Vediamo.)…
il costato. E quando…I discepoli adunque, veduto il
Signore, si rallegrarono.

E Gesù…disse loro: Pace a voi! …(Oh, siete
pronti?)…come il Padre mi ha mandato, (Egli è la
Parola, il Seme, Parola-Seme) così vi mando io.

Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non
fermatevi. Ce n’è ancora.

E detto questo, soffiò loro nel viso; e disse loro:
Ricevete lo Spirito Santo.

A cui voi avrete rimessi i peccati, a loro saran rimessi;
e a cui li avrete ritenuti saran ritenuti.

290 È la Verità? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] A chi
disse questo? Il Seme, la Parola. Perché? Loro potevano nascere
solo dalla—dalla Parola. Ecco il motivo. Lo credete? [“Amen”.]

Prendiamo ora Matteo 16, solo un minuto. Matteo 16:19,
leggiamo questo, solo un minuto. Va bene.
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Ed io ti darò le chiavi del regno de’ cieli, e tutto ciò che
avrai legato in terra sarà legato ne’ cieli; e tutto ciò che
avrai sciolto in terra sarà sciolto ne’ cieli.

291 Vi sfido a crederci. Se non è la Parola, Giovanni 3:16 non è la
Parola. Perché dover prendere una parte e non prendere l’altra?
Tutta la Parola di Dio è giusta, ma Essa deve venire in un grembo
vergine, dove nient’altro che il Seme giace lì. Lo credete? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Va bene.
292 Ora osservate questomolto attentamente. So che la meretrice
lo pretende, e loro rimettono i peccati tramite il loro potere
denominazionale, ma guardate i loro figli. Ogni sala da ballo,
si tagliano i capelli, truccati come pagliacci, uomini fuori che
vivono con le mogli di altri uomini, flirtando, correndo per la
strada, bagni misti, ogni altra cosa. Certo. Perdonano, rimettono
i peccati, a modo loro, ma il loro frutto mostra cos’è. Non
giusto per loro. Nossignore. Cosa fanno? Indossano pantaloncini,
si tagliano i capelli, si truccano. Gesù disse: “Dai loro frutti
si riconoscono”, la specie di seme che sono. Ecco di cosa si
tratta. Il seme denominazionale dà perdono denominazionale.
Esattamente.
293 Dio disse: “Che la Parola sia secondo la Sua specie”. Ed
Essa è così. Proprio così. Oh, fratello, le Scritture sono vere. Lo
credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
294 E lo Spirito Santo testimonia del dono predestinato che la
Chiesa afferma di avere. Cosa? Adacquando la Parola, dando
enfasi alla Parola, con un “amen”. Quando Essa ha detto:
“Ravvedetevi e siate battezzati, Nome di Gesù Cristo”. “Amen”.
Quando dice queste altre cose. “Amen”. Tutto qui. “Amen”, a
ogni cosa, vedete, Esso dà enfasi alla Parola. E Dio tramite…
predestinò il dono a venire, di rimettere i peccati, ma fu dato al
Corpo-Parola ripieno di Spirito. Perché, solamente la Parola può
perdonare i peccati, perché la Parola è Dio.
295 Come furono veritieri i Farisei! Ho accennato, stamattina,
che saremmo arrivati a questo. Ora, mi sono preso il mio
tempo. Ma i—i Farisei dissero: “Quest’uomo perdona i peccati.
Sappiamo che lui è blasfemo. Solo Dio può perdonare i peccati.
E quest’uomo perdona i peccati”. Non sapendo che Quello era la
Parola. La Parola perdona i peccati, perché è Dio.
296 E quando non si diventa il proprio…Dio conosce,
conosceva, e preconosceva per preconoscenza, chi avrebbe preso
questo dono e chi l’avrebbe usato nel modo giusto. Quelli che ce
l’hanno sono rivendicati dalla Parola di Dio, con il resto della
Parola e dello Spirito. Chiaro?
297 Alcuni vorrebbero farvi credere che viene dall’istruzione,
dalla cultura, dalle lauree; se si va a scuola per un certo periodo
di tempo, se si diventa vescovo, si studia per diventare papa,
o si diventa cardinale, o qualcosa del genere. Questo, alcuni
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vorrebbero farci credere che è da lì che viene, quando un uomo,
per imposizione delle mani, vi fa fare qualcosa. Ma loro sono
fuori dalla Parola.
298 Romani 11:29 ha detto: “Doni e vocazioni sono senza
pentimento”. Dio li dà. E anche Giovanni 15:16, se volete
scriverlo.
299 Ascoltate attentamente ora. Com’era diverso Gesù, nei Suoi
giorni, dalle denominazioni del Suo giorno. Loro indicavano al
passato a lui…Come vorrei trattenermi su questo per un po’!
Fiu! Indicavano al passato alle loro spalle, indietro nel tempo,
e dicevano: “Noi siamo discepoli di Mosè. Sappiamo che Dio
apparve a Mosè, nel pruno ardente. Lo sappiamo”.
300 Conoscevano, conoscevano la storia di Mosè, ma non
conoscevano il Dio di Mosè. Perché, Egli stava prima di loro, in
Giovanni 6, e disse: “Prima che Mosè fosse, prima che Abraham
fosse, IO SONO”, il pruno ardente. Conoscevano la storia di
Mosè.
301 Così è oggi. Conoscono il Dio…Sostengono di conoscere la
Parola di Cristo, ma non conoscono il Dio che era in Cristo.
Fuoco dipinto! Chi può scaldarsi vicino a un fuoco dipinto,
un’esperienza di seminario? Conoscevano Mosè, ma non il suo
Dio. Gesù poteva dire e disse…
302 Amen. Ascolta questo, fratello. Fiu! Ora mi sento come
Davide che avvolse quella fionda. Spero di non sembrarvi
sacrilego, amici. Sono a posto, ma mi sento davvero bene.
Comincio proprio, a sentirmi bene ora.
303 Gesù poteva e disse: “Il Padre che Mi ha mandato è in
Me. E come Egli ha mandato Me, così Io mando voi”, ai Suoi
discepoli. “Il Padre che Mi ha mandato è conMe. Se non faccio le
opere della Parola promessa dal PadreMio, allora non credeteMi,
perché sono quelle che testimoniano di Me”.

Alleluia! Oh, chiesa, dove sei? Gesù disse…
Dicono: “Oh, sappiamo che Dio ha fatto questo, ma non

oggi”.
Gesù disse: “Lo stesso…”
“Sappiamo che Dio era con Mosè”.

304 “Ma il Dio che era con Me è in Me. Perché, se non lo credete,
vedete cosa è scritto di Me. Vedete cosa ha detto la Scrittura
che Io avrei fatto, e, se non soddisfo le Scritture, allora non
credeteMi”.
305 Lasciatemi dire questo, non in modo sacrilego, ma lasciatemi
dire questo riguardo alMessaggio che sto predicando. Se Dio non
rivendica che Questo è la Verità, allora non Lo è. Ma se la Parola
rivendica che vi sto dicendo la Verità, allora credete alla Parola.
Sono esse che testimoniano se sto dicendo la Verità o no. Esse
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sono la testimonianza. Esse—esse testimoniano per il mio…per
il ministero che Egli mi ha dato. Egli ha promesso questo negli
ultimi giorni. È qui. Egli disse cosa avrebbe fatto. Eccolo qui.
Ci stiamo proprio addentrando in questo ora. Voi vedete se è la
Verità o no. Che sia Dio a fare la testimonianza. Se le opere,
le cose che sto predicando non testimoniano di nuovo, che è la
Verità, allora non è la Verità. Ma se la Parola parla di questo, ed
è qui, allora cosa ne farete?
306 Gesù disse: “Io vi conosco. Voi pensate di conoscere Mosè.
Conoscete, forse avete conosciuto la storia di Mosè, ma non
conoscete il suo Dio. Perché, Io ero prima di Mosè. Io ero Colui
che parlò a Mosè. Io sono l’‘IO SONO’. Io sono la Parola”.
307 Loro non potevano vederlo, perché sono del loro padre, il
diavolo. Le loro denominazioni non glielo lasciavano vedere.
Questo non fermò la Parola dall’andare avanti, proprio lo stesso.
Essa cadde su alcuni, giusto, e da quelli venne una Sposa, quella
generazione. Va bene. Che differenza, fuoco dipinto!
308 Gesù poteva—poteva dire: “Il Padre che Mi ha mandato”, è
con Lui. “E le opere che Io faccio, testimoniano, perché faccio le
stesse cose che le Scritture hanno detto che avrei fatto”.
309 I Giudei conoscevano il loro Dio storico. Lo stesso ora. Sì.
Perché conoscevano il Dio storico? È perché avevano il seme
storico. Perché non Lo ricevettero? Perché era ibrido con la
denominazione.

Gesù sapeva Chi Lo aveva mandato, perché Chi Lo aveva
mandato era in Lui.
310 E non c’era nessuna denominazione legata a Lui. Amen.
Ditemi quale. “Da quale scuola è venuto?” Dicono: “Dove
ha ricevuto questa sapienza? Da dove è venuto questo
apprendimento?” Non potevano trovare nessuna scuola dove
Egli fosse mai andato.
311 E, tuttavia, a dodici anni, Egli confondeva gli scribi e i
Farisei. Oh, my! Questo la dice lunga. Perché non Gli dissero
qualcosa, da bambino? Era la Parola di Dio. Non potevano
opporsi a Quella.
312 Non c’è da meravigliarsi che la gente fosse stupita della Sua
Dottrina! Avetemai letto questo?Marco 1:22, se volete annotarlo.
“La gente era stupita della Sua Dottrina, perché Egli insegnava
come qualcuno che avesse autorità”. Sapeva di cosa parlava.
Vedete?
313 La Chiesa ora dovrebbe avere una doppia porzione dello
Spirito. Perché è vero, come l’indumento di Elia che cadde su
Eliseo, una doppia porzione, la stessa cosa è venuta da Gesù
Cristo. Ora, voi dite: “Oh, Fratello Branham, tu stai parlando
della Sua Chiesa”. Proprio così. Quello è il Suo Corpo.
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314 Non è mia moglie parte del mio corpo, e vostra moglie parte
del vostro corpo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Carne
della tua carne, e ossa delle tue ossa”, tramite la santa unione. È
giusto? [“Amen”.] Ecco perché un Cristiano non dovrebbe essere
sposato con una prostituta. Vedete? Non è giusto, nossignore,
perché ciò infrange tutte le cose di Dio.

Voi dite: “Oh, ora, Fratello Branham, aspetta un minuto. Tu
parli dello Spirito di Cristo che è su…”
315 La Bibbia ha detto che l’avrebbe fatto. È giusto? Isaia 9:6,
ha detto—ha detto: “Il Fanciullo, ci è nato, il Figliolo ci è stato
dato; il Nome sarà chiamato Consigliere, Principe della Pace,
Dio forte, Padre eterno. E del Suo Regno non ci sarà fine.
E l’imperio sarà sulla Sua…” Cosa? [La congregazione dice:
“‘Spalla’”.—Ed.] Quella è parte del Suo Corpo. My! Quello è il
Suo Corpo. Lo è? [“Amen”.] “Le Sue spalle” è il Suo Corpo. Dov’è
l’imperio sulla terra? Nel Suo Corpo.
316 “I santi giudicheranno la terra”. Giusto? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Paolo disse: “Ardisco che voi andiate in
tribunale gli uni con gli altri, e non lo portiate davanti alla
chiesa”. Esatto. Vedete? “I santi giudicheranno la terra”.
317 Su dove sarà il governo? Sulle spalle, il Suo Corpo.
“L’imperio sulle Sue spalle”, che è una parte del Corpo. Che
cos’è? La Sua forza terrena. La forza terrena di Dio è la Sua
Parola fatta carne nel Suo Corpo qui sulla terra, che porta a
compimento.
318 Mosè…Ascoltate. Tralasciamone una parte. I messaggeri di
Dio sono sempre stati rigettati. Lo credete? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Mosè fu rigettato. È giusto? [“Amen”.] Gesù
fu rigettato. E Luca ha detto, in 10:16, se volete annotarlo. Bene.
Rigettato!
319 Primo Samuele 8:7, il messaggio di Dio fu rigettato. Dio
aveva un messaggero, un profeta, di nome Samuele. Lo credete?
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Rigettarono lui e il suo
messaggio. Accettarono il mondo.
320 Questa è una legge di—di Dio. Questo sta per…Non so se
dirlo o no. Questa è una legge di Dio. La legge di Dio è ricevere
un servitore rivendicato.
321 Proviamolo solo—solo, un minuto. Voglio prendere una delle
Scritture qui, Giovanni 13:20. Vediamo. Ho scritto qualcosa qui,
mi è venuto in mente proprio in quel momento. Oh, sì, ecco.

In verità, in verità, io vi dico, che, se io mando alcuno,
chi lo riceve riceve me, e chi riceve me riceve colui che
mi ha mandato.

322 Un servitore rivendicato! Oh, fratello, ci sono mille sermoni
proprio qui ora. Vedete? Proprio così. Oh, my! È una legge di Dio.
Ricevetela.
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Samuele scese e disse: “Voglio chiedervi qualcosa. Vi ho mai
detto qualcosa nel Nome del Signore che non si sia avverato?”

Dissero: “No”.
“Ho mai accettato qualche offerta per costruire grandi

edifici, e fare un sacco di cose e glorificarmi?”
“No”.
“Ha Dio dimostrato, di rispondere alla Parola che ho detto?”
“Sì”.
“Beh, perché non mi date ascolto?”
Gesù disse ai Farisei…
“Noi sappiamo che sei nato nella fornicazione”.

323 Egli disse: “Chi di voi può condannarMi di peccato? Lasciate
che vi mostri la Parola di Dio, vedete se credete a Essa, vedete se
Dio La rivendica in voi. E lasciate che Io parli da Me, se parlo da
Me, sono un bugiardo. Ma se parlo da Dio, e Dio parla attraverso
di Me, tramite la Sua Parola, allora è la Verità. Allora, chi crede
alla Parola di Dio, Io o voi?” Ha-ha! Questo è quanto.
324 Gesù disse: “Chi riceve quelli che Io mando, riceve Me”. E,
ora, quelli che Egli manda. “E chi riceve Me riceve Colui che
Mi ha mandato”. Vorrei che avessimo il tempo per soffermarci
su questo. Potete servire Dio solo per come…Potete servire
Dio solo per come fate e—e credete ai servitori che Dio manda.
Potete solo servire Dio sulla terra, vedete, per come i servitori
di Dio che sono mandati sulla terra per ispirazione Divina
interpretano la Parola per voi. Lo credete? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.]
325 Volete annotare qualche Scrittura per questo? Prima Corinzi
14:16. Paolo disse: “Siate miei imitatori come io lo sono di
Cristo”, anche, 11:1. Luca 10:16, vedete cosa disse, cosa disse
Gesù lì. Luca 10:16, credo che ci siamo proprio vicini qui.
Vediamo cosa dice una volta qui, Luca 10:16, mentre stanno
annotando le altre. Ora, questo è PrimaCorinzi 14:16, anche 11:1,
e Luca 10:16.
326 Ora leggiamo. Sto arrivando a Luca 10:16, qui, giusto per
leggere mentre tutti guardate l’altra ora, solo per un momento.
Bene. Eccoci.

Chi ascolta voi ascolta me, chi sprezza voi sprezza
me;…chi sprezza me sprezza colui che mi ha mandato.

327 Questo prova cheDio parla il SuoMessaggio attraverso i Suoi
servitori. L’ha fatto sempre. Proprio così.
328 Ora, il potere della Chiesa credente. “Cristo ha ogni potere
nei cieli e sulla terra”. Credete a questo? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Ora, e se Egli è in voi? Cristo ha ogni potere?
[“Amen”.] Matteo 28:18. Va bene. Egli è il Seme-Parola nel Suo
Corpo. Ed Egli, in noi, diventa il Seme-Parola in noi. Cosa? Tutto
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quello che Dio era, Egli lo riversò in Cristo; e tutto quello che
Cristo era, è stato riversato nella Chiesa. Questo è il potere.
329 Ora guardate. Ricordate la legge di riproduzione di Dio, ora,
ricordate: “Secondo la sua specie”. Giusto? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Il Seme di Cristo, la Parola, deve venire
attraverso il Suo Corpo. Ha-ha-ha-ha-ha!
330 Vi state stancando? [La congregazione dice: “No”.—Ed.]
Bene. Solo un minuto ora. Restiamo in silenzio e preghiamo.
Voglio far penetrare questo, molto bene. Voglio infondere questo.
331 Il Seme di Cristo deve, d-e-v-e, deve venire attraverso il
Suo Corpo; non attraverso una denominazione, ma attraverso
un Seme della Parola nato di nuovo, deve venire attraverso. Ora,
ricordate. Che cos’è? Il Seme di Cristo.

Come viene il mio seme? Attraverso il corpo.
Come viene il seme del melo? Attraverso il corpo.

332 Il seme viene attraverso il Corpo, e la Chiesa è il Corpo di
Cristo. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La Chiesa
della Bibbia! Questa Nascita produce (che è la nuova Nascita)
Lui Stesso nel Corpo, la Sua Chiesa, è la Sua Parola, così che
la gente possa vedere la conferma di Ebrei 13:8: “Gesù Cristo lo
stesso ieri, oggi, e in eterno”. Lo credete? [“Amen”.] Questi non
sono domi-…ibridi denominazionali, ora. Questi sono quelli
che sono in orbita, aspettando il conto alla rovescia, sapete cosa
intendo dire, che si preparano a prendere un missile. Gloria!
Questi non sono ibridi denominazionali; non stanno Qui dentro,
loro no. Nossignore. È il Seme.
333 Paolo temeva che la gente guardasse a qualche tipo di
parola grossa che lui sapeva dire, un po’ della sua istruzione.
Prima Corinzi 2:1 a 8. Se volete segnarlo. Prima Corinzi 2:1 a
8, Paolo disse: “Io non sono mai venuto a voi, pronunciando
parole intellettuali, sapete, così che la vostra fede possa essere
in qualche cosa da seminario. Ma sono venuto a voi con la
semplicità, nella potenza e dimostrazione dello Spirito Santo,
così che la vostra Parola…che la vostra fede si basi sulla Parola
di Dio”. Sissignore.
334 Anche se le chiese denominazionali saranno più numerose
della Sposa, mille a uno. Lo credete? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] Credete che la Bibbia lo insegni? [“Amen”.] Isaia
54:1. Egli lo ha promesso. Per la…
335 Volete che—volete io—che ve lo legga? Va bene, prendiamolo.
Volete vedere dove si trova, dove Egli ha promesso che sarebbero
state più numerose. Andiamo a Isaia 54, 53, 54:1.

Giubila, o sterile, che non partorivi; fa risonar grida di
allegrezza, e strilla, o tu, che non avevi dolori di parto;
perciocché i figliuoli della desolata saranno in maggior
numero che quelli della maritata, ha detto il SIGNORE.
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336 Ha-ha-ha-ha! Giusto? Sono più i figli della prostituta che
dellaMogliemaritata. Certo. Ci superano in numero, molte volte.
Anche se—anche se sono più numerosi, non hanno un vero padre.
337 Ora, le specie denominazionali sono rappresentate in Giuda
8-13. Quella è la chiesa secolare: “Nuvole senza pioggia,
schiumanti le loro brutture”.
338 La chiesa pentecostale è rappresentata, da quel gruppo
denominazionale, in Secondo Timoteo 3:1 a 8: “Avendo
apparenza di pietà”. Il loro seme produce la loro specie. Notate,
l’eunuco…
339 Oh, qui, ci addentreremo in qualcosa di profondo ora. Ora
guardate questo Seme-Chiesa, questa vera Chiesa con il vero,
autentico Sperma.

Notate, l’eunuco era stato con tutti i dottori in teologia.
340 Ora ricordate, Dio non ha mai conferito—Dio non ha mai
conferito la Sua—Sua predicazione e il Suo Vangelo a un Angelo.
Quanti lo sanno? Quanti sanno che Galati 1:8 ha detto: “Se
un Angelo venisse dal Cielo e predicasse qualcos’altro oltre a
quello che avevano predicato, sia anatema”? Quindi, l’Angelo è
nell’errore se differisce dalla Parola. Dio scese al di sotto degli
Angeli, e L’affidò a uomini, che erano figli. Lo credete? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ora guardate. Ora, Egli non
L’affidò mai ad Angeli. Notate, non lo fece.

Ora, Filippo era stato su a Pentecoste, a Gerusalemme, per
adorare. Quanti dicono “amen” a questo? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.]
341 L’eunuco, era stato con tutti i dottori in teologia e dottori in
legge, e ogni cosa. Ma perché non aveva ottenuto qualcosa? Lui
se ne tornò, studiando la profezia di Isaia.
342 Sebbene un Angelo indirizzò Filippo a lui, ma il Germe della
Vita doveva venire attraverso il Corpo, Filippo. Ah! Oh, fratello,
ora siamo in linea. Da dove venne il Germe? Attraverso l’Angelo?
L’Angelo gli mostrò dove andare. Un Angelo è un messaggero.
Qui c’è un figlio. Filippo aveva il Germe, il Messaggio, la Parola.
Ecco come può nascere un figlio. Filippo impose le mani su di
lui. Filippo lo battezzò nel Nome di Gesù Cristo. Ecco venire lo
Spirito di Dio. Certo. Ora, il Germe doveva venire dal Corpo.
Quale Corpo? Il Corpo di Cristo. Corretto. E Filippo era un
membro del Corpo.
343 Ora ascoltate. La stessa cosa avvenne in Atti 10:48. Pietro si
trovava sul tetto della casa. Un Angelo lo indirizzò alla casa di
Cornelio. Ma da dove venne la Parola? Il Corpo. Oh, oh, oh, oh,
oh, oh! Mi sento piuttosto bene, ho voglia di andare avanti. Un
Angelo venne e disse: “Non preoccuparti. Non chiamare niente
impuro. Vai avanti, non pensare a niente”.
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344 “E mentre Pietro diceva queste Parole”, non l’Angelo, non il
cardinale. “Mentre Pietro diceva queste Parole”. Cosa? Lui era il
Corpo. Aveva la Parola. La Parola prese possesso. Oh, fratello!
Fiu! Huh! Oh, my! L’Angelo lo aveva diretto, ma la Vita venne
tramite il Corpo di Cristo.
345 Paolo, sulla sua strada per Damasco, una visione lo diresse.
Ma Anania aveva il Germe, aveva la Parola. Amen. Quel profeta,
Anania, vide una visione che disse: “Vai lassù, imponi le mani su
di lui”.
346 Disse: “Fratello Saulo, il Signore ti è apparso sulla strada,
venendo qui”. Come lo sapeva? Aveva la Parola. La Parola del
Signore veniva al profeta. Profetizzò, andò lassù e disse: “Egli è
venuto, mi ha mandato qui, affinché possa imporre le mani su di
te, e tu sia guarito e riceva lo Spirito Santo. Riceva la vista”. Le
scaglie gli caddero dagli occhi. Si alzò, fu battezzato, il Nome di
Gesù, andò a studiare.

L’angelo l’aveva diretto, proprio così, ma Paolo aveva il
Germe-Seme.
347 Occorre lo Spirito di Dio, il Seme, per dare Vita Eterna. Fiu!
My!
348 Non sono ancora le due? [La congregazione ride. Qualcuno
dice: “È di più”.—Ed.] Lo so. Uh! Allora ne leggerò un po’. Fatemi
leggere solo per una decina di minuti. Volete? [“Amen”.] Ho
un buon concetto, potrei rimanere qui, ma è meglio che vada
un po’ avanti qui. E ci siamo presi il nostro tempo. Mancano
venticinque minuti alle cinque. Non so a che ora arriveremo in
Georgia. Vorrei potermi fermare a commentare un po’ questo. Ma
lo leggeròmolto lentamente. Ascoltate attentamente. Ecco quello
per cui ho preso la penna, una parte di ciò.
349 Vedete, amici, quello che ho, il modo in cui ho preso la
posizione che ho? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete
perché combatto: “Allontanatevi da quelle denominazioni e
prendete una vera Chiesa di Dio”? [“Amen”.] Vedete perché Essa
deve venire fuori dalla Parola? [“Amen”.] Non può venire tramite
la sapienza dell’uomo. Deve venire tramite la Parola di Dio.
Ecco perché credo alla Parola proprio per come è scritta. Non
aggiungerò niente né toglierò niente. La predicherò proprio in
quel modo, continuerò proprio ad andare.
350 Ora, fratelli, tutti voi sul nastro, se non siete d’accordo con
me, pregherò per voi. Se sono nell’errore, pregate per me.
351 Ora leggerò una parte. Solo…Voglio che ascoltiate molto
attentamente questo. Qui è dove lo Spirito ha detto: “Prendi la
penna”. Dovrei tralasciarNe un po’, ma devo portarveNe una
parte. Bene.

[Il Fratello Branham legge i paragrafi da 352 a 379—Ed.]
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352 Ora, ecco cosa sto cercando di dirvi. La legge della
riproduzione, produce della sua specie, Genesi 1:11. In questi
ultimi giorni, la vera Chiesa-Sposa arriva alla Pietra della Vetta,
sarà la super Chiesa, una super Razza, come la…si avvicina
alla grande Pietra della Vetta. Loro saranno molto simili, così
tanto simili a Lui, saranno persino alla Sua stessa immagine, per
essere uniti a Lui. Saranno Uno. Saranno la vera manifestazione
della Parola del Dio vivente. Le denominazioni non potrannomai
produrre Questa. Questa sarà…Loro produrranno i propri credi
e dogmi, mescolati con la Parola, e—e porta un prodotto ibrido.
353 Il primo figlio fu un Seme-Parola di Dio espresso. Gli
fu data una sposa. (Sto giusto riesaminando. Lo Spirito ora
riprende quello che ho detto. Vedete?) Una sposa, produ-…per
riprodursi. Lei cadde. Vedete, è quello che…La sposa fu data,
per riprodursi di nuovo, un altro figlio di Dio. Ma lei cadde,
per l’ibridazione, vedete. Riprodursi; ma lei cadde, causò la sua
morte.
354 Al secondo Figlio, un Seme-Parola di Dio espresso, fu dato
una sposa, come Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla,
anche lei era caduta. Perché lei era stata sottoposta al libero agire
morale, come la moglie di Adamo, per credere alla Parola di Dio
e vivere, o metterLa in dubbio e morire. E lei lo fece.
355 Allora da un piccolo gruppo del vero Seme della Parola, Dio
presenterà a Cristo una Sposa amata, una Vergine, una Vergine
della Sua Parola. E attraverso loro, e da loro, sarà adempiuto
tutto quello che è stato promesso per la Sua Parola nella Vergine
che non conosce credi o dogmi fatti dall’uomo.
356 La Parola della promessa in Lui Stesso, come fu in Maria,
Dio Stesso manifestato. Egli Stesso agirà, per mezzo della Sua
Propria Parola della promessa, così da adempiere tutto quello
che è stato scritto di Lui, come Egli fece quando venne dal
grembo vergine. Simbolo del grembo dello Spirito ora, così sarà
la Vergine ora, accettando la Sua Parola: “Siami fatto come Tu
hai detto”. Anche se fu detto da un Angelo, mentre era ancora la
Parola scritta, Isaia 9:6.
357 Loro Lo ameranno, ameranno i Suoi, e avranno le Sue
potenzialità, perché Egli è la loro Testa. E loro sono i Suoi
sudditi, sottomessi alla Sua Testa. Il comando di Cristo era il Suo.
358 Notate che armonia! Gesù non faceva mai niente finché
non lo vedeva dal Padre, o, il Padre non Glielo mostrava per
primo. Armonia tra Dio e Cristo, vedete, Giovanni 5:19. Così
sarà la Sposa, ed Egli Le mostra la Sua Parola di Vita. GlieLa
mostra, e Lei La riceve. Non La mette mai in dubbio. Niente
può nuocerLe, nemmeno la morte. Perché se il Seme è piantato,
l’acqua Lo riporterà alla vita. (Amen. Allora ho avuto un grande
“Alleluia!”) Qui c’è il segreto. La Parola è nella Sposa, e la
mente di Cristo, conoscere quello che Egli vuole che si faccia con
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la Parola. E Lei lo fa nel Suo Nome. Lei ha il COSÌ DICE IL
SIGNORE. Poi viene germinata, così lo Spirito Santo L’adacqua
finché non è cresciuta e non serve al Suo scopo.
359 Loro fanno solo la Sua volontà. (Amen. Lo credo.)
Nessuno può persuaderli diversamente. Hanno il COSÌ DICE
IL SIGNORE o restano tranquilli. Allora faranno le opere di
Dio, perché è Lui Stesso in loro che continua la Sua Parola da
adempiere, comeLa portò a termine nei Suoi giorni. Tutte le cose,
quando Egli era qui, non portò tutto a termine quando era qui,
perché non era ancora il tempo.
360 Ora alziamoci come Giosuè e Caleb. (Ora osservate
attentamente. Questo avrà uno sfondo spirituale.) Ora alziamoci
come Giosuè e Caleb, mentre vediamo la Terra promessa
giungere in vista. Si sta avvicinando il momento che venga
data. Giosuè, in ebraico, significa Salvatore, e rappresenta il
leader promesso del tempo della fine per occuparsi della Chiesa.
Caleb rappresenta il vero credente che rimase con Giosuè. Dio
avviò Israele come una vergine con la Sua Parola. Ma loro vollero
qualcosa di diverso. Così ha fatto la chiesa dell’ultimo giorno.
361 Notate come Dio non fece spostare Israele fino al Suo tempo
stabilito. (Ora ascoltate. Questo significherà qualcosa.) Giosuè
aspettò quel tempo. Non importa, quanto la gente potrebbe aver
detto: “Dio ci ha dato la terra, la promessa. Ora andiamo a
prendercela”. Potrebbero aver detto: “Giosuè, hai perso il tuo
incarico. Sei completamente finito. Perché non fai qualcosa?
Una volta facevi, conoscevi il COSÌ DICE IL SIGNORE in un
momento, e qual era la volontà di Dio”. Ma questo saggio profeta
mandato da Dio conosceva la promessa di Dio, ma seppe anche
aspettare quella promessa, una decisione chiara da parte Dio per
il suo tempo. (Vedete queste parabole. Ora guardate.) E quando
arrivò il tempo, Dio lo assegnò a Giosuè, che era rimasto con
Lui, con la Parola, perché Egli non poteva confidare in altri. Egli
poteva confidare in lui. Così si ripeterà.
362 Come il potente profeta unto,Mosè, sapeva cheDio si sarebbe
servito di lui. Perché Egli aveva dimostrato che Mosè era il Suo
servitore, mediante la sua nascita particolare, al momento giusto
che ciò, la liberazione per il seme di Abraham era al suo tempo.
(State afferrando?) Mosè non rimase in Egitto a discutere con
loro i suoi punti delle Scritture. Non litigò con i sacerdoti. Ma
andò nel deserto e aspettò il Signore, finché il—finché il popolo
non fosse pronto a riceverlo. Lui era venuto per testimoniare a
loro, ma loro non vollero riceverlo. Dio chiamò il Suo profeta nel
deserto. Dio aveva testimoniato di averlo scelto. Ma l’attesa non
era per Mosè, ma perché il popolo si preparasse a ricevere Mosè.
Mosè pensava che i figli avrebbero capito che era stato mandato.
(Non l’ho scritto io; Egli l’ha fatto.) Così è ora.
363 Come Elia, dopo che quel potente profeta rivendicato a cui
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veniva la Parola diDio, aveva finito di predicare il Suomessaggio
ai moderni gruppi americani della first lady, con i loro gruppi
dai capelli corti e il trucco alla Iezebel. Dio confermava il Suo
profeta; ogni volta che profetizzava, era la verità. Dio dovette
chiamarlo fuori dal campo, finché non ebbe flagellato quella
generazione con forti piaghe, per aver rigettato il messaggio del
Suo profeta e la Parola di Dio che Egli aveva mandato loro. Dio
lo mandò nel deserto, nascosto, nemmeno il re poteva chiamarlo
fuori. E quelli che cercarono di persuaderlo contro la volontà di
Dio, morirono per averlo fatto. (O Dio! Fiu. Uh!) Ma quando Dio
parlò al Suo fedele profeta per mezzo di una visione, lui uscì dal
deserto con il COSÌ DICE IL SIGNORE. Cosa fece? Direttamente
alla Parola, tornò alla Parola, portò le dodici pietre e le fece
rotolare insieme.
364 Come Giovanni Battista, il fedele precursore di Cristo, il
profeta unto. Nessuna scuola di suo padre, nessuna scuola di
Fariseo, nessuna denominazione poté chiamarlo dal deserto dove
Dio l’avevamandato, finché lui non udì la Voce di Dio. “Il Messia
è vicino”. (Stai ascoltando, mente spirituale? Cos’altro potrei
dire qui. Sto saltando qualcosa qui ora).
365 Quanto diverso oggi, molti cosiddetti evangelisti pretendono
di avere la risposta per…da Dio, per il popolo. Proprio come
fece Core, negando, contestando l’autorità del profeta unto e
rivendicato da Dio, Mosè, sostenendo che lui avesse la risposta.
Anche questo era uno schema per fare soldi, un vitello d’oro;
come molti fanno oggi, grandi edifici, grandi scuole, incubatrici
del loro stesso seme. E quindi la gente, allora come oggi,
cadde per questo. Dopo aver ascoltato la vera Parola di Dio,
attraverso un profeta unto che era stato rivendicato, caddero
per la menzogna di Core. Un profeta dimostrato da Dio, e Dio
sapeva…e sapeva che Dio lo aveva detto loro. Israele sapeva
che Dio aveva detto loro, distintamente, che avrebbe rivendicato
i Suoi profeti tramite la Sua Parola. Core non era un profeta
Scritturale, ma aveva una apparenza molto buona per il popolo,
proprio come adesso. Oggi, oggi è sangue sulle mani, palle di
fuoco sul palco, olio tra le dita. E la stessa cosa produce donne
predicatrici, capelli corti, tagliati corti, trucco. Cosa si ha? Non
pensereste che la gente cadrebbe per questo, ma lo fecero per
Core. E fanno la stessa cosa ora, e si allontanano dalla vera
Parola, per le denominazioni. Pantaloncini, mostra che specie di
seme è in loro.
366 Ma, grazie a Dio, non tutto Israele cadde per Core. Alcuni
rimasero accanto a Mosè, il profeta unto con la Parola di Dio. Lo
stesso è, oggi, con molti degli Eletti di Dio, tramite la Sua Parola
e il Suo Spirito.
367 Ricordate, la zizzania, le erbacce, devono essere raccolte e
legate in fasci. (È vero?) Questo si è compiuto. Queste chiese
apostate dell’organizzazione sono legate più strette di quanto
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siano state legate. Sono legate insieme in una federazione di
chiese, pronte per i fuochi del giudizio di Dio. (Non l’ho scritto
io. Sento che Egli l’ha fatto.) I pentecostali ne sono pieni, i
cosiddetti, uguali a loro. Il grano-Parola sarà raccolto un giorno,
dopo che Se ne saranno andati, per il Maestro.
368 Dio ha promesso…Fate attenzione. Dio ha promesso
Malachia 4 per quest’ultimo giorno. E Malachia 4 non si è
ancora adempiuto, ma deve adempiersi, perché è una Parola
di Dio parlata e germinata mediante il profeta Malachia.
Gesù vi fece riferimento. Deve accadere prima della Venuta
di Cristo, la seconda volta. (Ascoltate attentamente ora.) Tutta
la Scrittura che non Si è adempiuta, deve esserlo, prima di
quel tempo. La Bibbia deve essere portata a termine, e—essere
portata a termine. La dispensazione dei Gentili deve essere
portata a termine, con l’epoca della chiesa, quando arriva questo
messaggero unto. Certo, lui pianterà il Seme dell’intera Bibbia,
proprio dal serpente fino al messaggero nella pioggia della prima
stagione. Poi lui sarà rigettato dai denominazionali, come il suo
predecessore, Giovanni ed Elia, come fu detto dal nostro Signore.
369 La gente, come Elia fu la prima volta, al tempo di
Acab, accadrà qui in questo paese, perché questo paese è un
simbolo d’Israele. Leggete o ascoltate La Religione Di Izebel.
Come questo paese, i nostri predecessori, per adorare come
desideravano, vennero in questo paese e cacciarono fuori i nativi
e ne presero possesso, così Israele prese possesso quando uscirono
dall’Egitto. Noi abbiamo avuto uomini devoti, comeWashington,
Lincoln. Loro ebbero grand’uomini devoti, come Davide e così
via. Poi fecero salire un Acab sul trono con una Iezebel dietro di
lui, a dirigerlo. Così anche noi.
370 Così è in questo tempo, in questo paese, che apparirà quella
persona, perché è nella Scrittura ed è il COSÌDICE ILSIGNORE.
Poi nella pioggia dell’ultima stagione ci sarà un Monte Carmelo,
una resa dei conti. La Bibbia adempiuta, alla lettera! Giovanni
Battista, “il Suo messaggero davanti al Suo volto”, in Malachia
3. Piantò una pioggia della prima stagione e fu rigettata dalle
chiese, dalle denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo
giorno. Gesù venne ed ebbe la resa dei conti sul Monte della
Trasfigurazione. Questo precursore, degli ultimi giorni, seminerà
per la pioggia della prima stagione. Gesù sarà la resa dei conti tra
le denominazioni e i credi, che è la Sua Parola, quando Egli verrà,
una resa dei conti, il Rapimento della Sua Sposa. La prima fu il
Monte Carmelo, la seconda fu il Monte della Trasfigurazione, la
terza sarà il Monte Sion. (Gloria!)
371 La condotta di Elia, la condotta di Mosè, la condotta di
Giovanni, che lasciarono il loro campo di servizio, molte delle
persone non li capirono. Avvenne perché erano stati rigettati,
e il loro Messaggio. Il seme era stato piantato. Il giudizio era
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prossimo. E loro erano un segno per il popolo, da parte di Dio,
che il giudizio era vicino. La semina era finita.
372 Credo che, un giorno, la vera Sposa di Cristo sarà costretta
a smettere di predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo profetizza,
in Apocalisse 13:16. (Se volete annotarlo). Le denominazioni
La costringeranno a smettere, o a prendere il suo marchio.
Poi, quando, l’Agnello prenderà la Sua Sposa e giudicherà la
prostituta per questo.
373 Ricordate, Mosè, nato per l’opera, dovette aspettare Dio per
il dono supplementare per il lavoro. Dovette tornare indietro
e aspettare, e per il tempo stabilito da Dio. Un certo faraone
doveva essere sul trono, e il popolo doveva desiderare il Pane di
Vita, prima che Dio lo rimandasse indietro.
374 Ora, conmigliaia di operatori di segni in quest’ultimo giorno,
ha creato una generazione di cercatori di segni che non sa
più niente del vero movimento di Dio e della Sua Parola in
questi ultimi giorni. Come ho detto: dategli sangue e olio, e
dimostrazioni carnali sul palco, e loro lo appoggeranno, che sia
la Parola di Dio o no, che sia Scritturale o no. Gesù ci ha avvisati
su tali cose al tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24, due
spiriti, molto simili: “Sedurranno gli stessi Eletti, se possibile”.
375 Come si può riconoscerli? Fategli la prova della Parola. Come
si può saperlo? Parlate la Parola, vedete cosa dicono di Essa. Se
non credono alla Parola, non hanno il Seme-Germe in loro. Sono
del maligno, e vi sedurranno. Come la prima sposa fu sedotta, e
la seconda sposa fu sedotta, loro sono seduttori della terza sposa,
ibridando la Parola, o cercando di farlo. Dio non ha mai messo i
segni davanti alla Sua Parola. (Amen. Questo è scottante.) Dio
non ha mai messo i segni davanti alla Sua Parola. Sono stati
aggiunti come prova della Parola, ma la Parola è prima. Per
provarlo, Elia disse alla donna: “Prima preparami una focaccia”,
poi guarda che accade il miracolo. Venite alla Parola, prima, e poi
guardate il miracolo. Il Seme-Parola, Stesso, è ciò che lo Spirito
Santo alimenta.
376 Come può un messaggero mandato da Dio credere solo a
parte delle Scritture e non a tutta la Parola, negarNe una parte?
Il vero profeta di Dio proclamerà la Parola negli ultimi giorni.
Le denominazioni lo odieranno. Lui non risparmierà colpi su di
loro. Lui sarà come quando venne alla prima Venuta di Cristo:
“Voi generazione di vipere”. Ma i predestinati ascolteranno e si
prepareranno per il conto alla rovescia. Il Seme regale della fede
di Abraham, come lui, attenendosi alla Parola di Dio, malgrado
tutto, perché lui era predestinato.
377 Il messaggero di Malachia 4 apparirà al tempo stabilito da
Dio. Tutti lo stiamo aspettando. Crediamo che verrà. Questo
è secondo la Sua Parola. Sarà al tempo della fine. Il che, è
tempo ora di vederlo. Lui sarà—sarà correttamente consacrato
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alla Parola, come loro sono sempre stati indicati dalla Parola di
Dio e rivendicati. Dio rivendicherà che quello che lui predica è la
Verità, come fece con Elia, perché è Elia che viene, a preparare il
Rapimento del Monte Sion. Gesù disse: “Negli ultimi giorni sarà
come al tempo di Lot”.
378 La sua predicazione sarà con lo Spirito e la linea di forza
della Parola di Dio. Siccome così tanto è stato chiamato Verità di
Dio, molti fraintenderanno questo vero messaggero. (Ho scritto
qui, p-r-o-f-e-z-i-a, “Profezia”.) Perché, perché così tanto è
stato chiamato Verità di Dio da impostori, molti veri ministri
fraintenderanno quel messaggero.
379 Perché, le profezie del tempo della fine si ripeteranno, io
credo. Come il primo precursore venne dal deserto e gridò: “Ecco
l’Agnello di Dio”, il secondo precursore probabilmente farà lo
stesso indicando alle persone una Sposa nata dalla Parola. La
Sposa di Cristo sarà diretta verso i cieli, all’apparizione di Gesù.
Gridando: “Ecco l’Agnello di Dio”, uscirà dalle sue labbra. (Dio
ci aiuti a essere pronti per questo prossimo evento).

È meglio che lo lasci, proprio da qui.
380 Credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché
è accaduto questo? Avete una comprensione migliore ora?
[“Amen”.] È la Parola, amici. Ci sono volute circa sei ore per
questo, o quasi, cinque ore e mezza, o sei. Ci sarebbe molto di più
da poter dire. Ma sicuramente lo Spirito Santo, a questo punto,
Lo ha—ha fatto entrare così a fondo in voi, che sapete di cosa
parlo. Ci troviamo al tempo della fine. I semi sono seminati ora.
La pioggia dell’ultima stagione sta per arrivare.
381 Ricordate, ci sarà una tale riunione denominazionale molto
presto, sarà impressionante, e si riuniranno insieme in questa
Federazione di Chiese. E allora questo tipo di chiesa sarà messo
fuori uso, per quanto ne sanno. È in quel tempo, che Gesù
apparirà, e mostrerà chi è la Sposa e chi non lo è. E ricordate,
amici Cristiani, io sono un uomo, posso fare errori. Ma Dio,
essendoDio, non può fare un errore. Tutte le Parole che sono state
scritte devono adempierSi. Gesù ha detto così. Quindi abbiamo
cose qui nella Scrittura che devono adempiersi, e questa è una
delle cose, questo boicottaggio che viene.
382 Ma prima che questo boicottaggio possa venire, del marchio
della bestia, deve essere seminato un Seme, perché Dio ne prenda
una Chiesa. Capite ora? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
Un Seme deve essere seminato. Un seme denominazionale, e loro
devono fare una forma o un’immagine alla bestia, la chiesa di
Roma. E ci deve essere una vera Sposa. E noi comprendiamo che
la cosiddetta sposa viene rigettata.
383 La sposa di Adamo rifiutò di portare Vita. Portò morte.
Noi siamo il suo prodotto, i nostri corpi. Tutti moriamo.
Guardiamoci, si può vedere.
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384 La sposa di Iehovah morì, Egli divorziò da lei, e prese un
popolo dai Gentili, per il Suo Nome. È giusto? Il Suo Nome; come
una donna prende il nome di un uomo, la sposa. Ora cosa fece lei?
La stessa cosa che fecero l’altra volta, si denominò, si contaminò.
385 Ma in ogni generazione, ogni risveglio dà vita a un profeta
di Dio. Un profeta è un “predicatore, un vero predicatore sulla
Parola, che rimane con la Parola”, e danno vita a un risveglio che
raduna quegli Eletti di quella generazione.
386 Poi si guasta, allora Dio non la userà mai più. Chiedo a
qualsiasi teologo, a qualsiasi storico, di dirmi una sola volta in
cui una denominazione si sia mai alzata. Mai. È morta quando
si è denominata, e lì è dov’è rimasta. Penso a Dwight Moody, la
Bibbia Moody, morta come la mezzanotte.
387 Penso ai metodisti, ai pentecostali, ai presbiteriani, ai
luterani, ai nazareni, ai pellegrini della santità, sono sorti uomini
devoti, Buddy Robinson, e—e George Whitefield, e tutti quei
grandi uomini devoti che hanno predicato il Vangelo. E quella
generazione ha ricevuto il Seme che è stato seminato per la loro
parte. Come il granturco, sia che fosse lo stelo, sia che fosse
la foglia, sia che fosse l’infiorescenza, sia che fosse il chicco;
qualunque cosa sia, quel ministro ha portato la Parola di quel
giorno. Ha chiamato dai quattro venti della terra e ha preso
gli Eletti di quella generazione. Attraverso quegli Eletti, ha
costruito la Casa del Dio vivente.
388 Ora, questo ministero qui deve perfezionare al punto che
le stesse opere che fece Gesù, perché, quando Egli viene, la
Pietra della Vetta Si impianterà proprio in Essa. Perché loro
non…C’è un Rapimento che verrà, e loro saranno presi, e il
resto del Corpo verrà con Essa, e Lei andrà in Cielo. Non
una denominazione, amici; una Chiesa della Parola di Dio! Lo
credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]

Qui ci sono dei fazzoletti qui.
389 Ora vado. Vado, non so dove. Sto cercando, come voi, la
volontà di Dio. Vorrei poter rimanere in questo tabernacolo;
non posso farlo. Ce ne sono migliaia; sento il grido, lo spirito
immondo che li lacera. Non riesco a dormire, a malapena. Sento
i piccoli piangere, e vedo le madri spingere i loro figli nella fila
di preghiera; vedo qualche madre che sventola un bambino; gli
tiene sopra un lenzuolo, per evitargli la pioggia, nel prato. Il mio
cuore sanguina per loro.
390 Quando costruii questo tabernacolo, il giorno in cui posai la
pietra angolare lì fuori, ricordo quella visione, quella mattina.
La scrissi proprio lì nella pietra angolare, diceva: “Questo non
è il tuo tabernacolo”. Diceva: “Fai l’opera di un evangelista. Fai
appieno fede del tuo ministero”. [Punto vuoto sul nastro—Ed.]
Io l’amo. Amo i figli di Dio dappertutto. Non so dove Egli mi
condurrà. Non lo so. Sto aspettando. Sto aspettando da un anno.
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Forse aspetterò due anni, forse ne aspetterò tre. Non lo so. Non
conosco il prossimo passo. Sto aspettando. Ma penso, secondo la
Scrittura, che la Parola è stata seminata. La prossima cosa è il
farSi avanti dello Spirito.
391 Billy Graham può predicare ovunque. Oral Roberts, quegli
uomini devoti, possono predicare ovunque. Il Signore può
mandarmi a seminare il Seme da qualche altra parte, in qualche
campo. Ma credo che la nostra nazione sia seminata. Credo che
ora sia pronta per la raccolta.
392 Quando lo Spirito scende, e lì avviene un movimento tra
la gente, quelle denominazionali convergeranno insieme proprio
come è certo che io sono in piedi sul pulpito, e la Chiesa di
Dio sarà spodestata. E ne faranno un tale baccano, che lo
confedereranno, e boicotteranno chiunque non appartenga a
loro.
393 Roma governerà il mondo solo per un’ora. Governerà per
un pezzettino. Non il comunismo. Il romanismo governerà il
mondo, con la collaborazione del protestantesimo, sotto una
forma denominazionale di chiesa che Dio ha rigettato. Questo
è quanto di più accurato io conosca la Parola di Dio.
394 Vi amo. Vi apprezzo. Forse tornerò per domenica, in una
settimana. Sto andando giù, in Florida ora, se il Signore vuole;
giù in Georgia, per domani sera. Ho delle piccole riunioni sparse
in giro, se il Signore conduce. Ne ho un’agenda piena, che il
Fratello Roberson, o, Borders mi ha mandato, l’altro giorno.
Immagino che ci siano, beh, ci siano posti dove ci sono trenta
e quaranta chiese disposte a collaborare, ma lo Spirito sembra
trattenermi. Non so perché. Non so perché. Così voi pregate per
me, io pregherò per voi, che insieme possiamo stare saldi. Possa
Dio aiutarci. Possa non esserci nessuno di voi qui che verrà mai
meno né perderà quel grande momento che sta arrivando.
395 Ora, sono stato accusato di molte cose, amici. E molte cose
di cui sono colpevole. Sono negligente; è vero. Non so perché è
così, qualcuno deve spingermi in un angolo, farmi combattere.
Non lo so. È la natura. Ho fatto cose che non avrei dovuto fare,
non intenzionalmente, ma io—io ne sono stato depredato. Ed è
quello che mi fa così paura, nel vedere in questo giorno, il giorno
in cui stiamo vivendo, e ora voi vedete cosa credo. Voglio sentire
da Dio, se possibile, prima di fare un passo, vedete, perché non
voglio deluderLo. Voglio essere con Lui, ovunque. E voglio che
preghiate per me.
396 E, ricordate, vi ho detto la Verità. E vi ringrazio per essere
rimasti seduti qui tutto oggi, da stamattina presto. Molti di voi
sono ancora in piedi intorno ai muri, nei corridoi, piedi e gambe
doloranti. Seduti fuori nelle macchine, le vostre batterie si sono
quasi scaricate, dall’ascoltare. Ed eccolo qui, è tutto su nastro. I
ragazzi lo hanno registrato lì dietro. Potrete procurarvelo. E se
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ve lo procurate, portatelo a casa e studiatelo molto attentamente
e sapientemente, e vedete cosa vi rivelerà il Signore.
397 Lo amate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Dov’è
Teddy? [Qualcuno dice: “Proprio qui”.] Giusto prima di pregare
per questi fazzoletti e per le persone, voglio pregare per ognuno
di voi. Voglio cantare questo cantico ora. E poi il Fratello Neville
farà i suoi annunci per l’altro servizio.

Io L’amo, io amo…
Amate la Sua Parola? Allora Lo amate.

Perché prima Ei mi amò
E acquistò la mia salvezza
Alla croce del Calvario.

Non è Egli meraviglioso? Chiniamo il capo solo un momento.
398 Padre Celeste, sentendomi guidato a fare questo ora con ore
di predicazione, spiegazione, facendo del mio meglio, per i miei
simili, cercando di fargli capire le cose che ho detto, e perché ho
fatto queste cose. Porto a Te ora, Signore, queste persone, queste
persone visibili e le persone che ascolteranno i nastri in seguito.
Possa Dio Stesso dare l’Interpretazione Divina. E sono sicuro,
Signore, che se ho portato la Parola, Essa cadrà su quelli su cui
è predestinata a cadere. La Tua Parola è Verità.
399 Padre, mi dispiace di averTi deluso, molte volte. Ti prego
di perdonarmi. Ti prego di perdonare il mio uditorio, visibile e
invisibile, di tutti i loro peccati. Che, Signore Dio, ci rendiamo
conto che siamo alla fine della strada. Ogni segno è proprio
qui davanti a noi. Sono sicuro che la mente spirituale, Signore,
coglie quello che ho appena detto qualche minuto fa. Prego che
capiscano, Signore. E cosa siamo…dove ci troviamo. Siamo
vicini a qualcosa. Possiamo sentire i frangenti. Siamo vicini.
400 Aiutaci, Signore, aiutaci. Prego per ogni singolo che è seduto
qui. Prego per questi fazzoletti che rappresentano i malati.
Aiutami, Signore, affinché io faccia una preghiera di fede, per
tutti.
401 Ora, per quelli che hanno il cuore aperto alla Parola di Dio,
per fede, io pianto questo Seme. Lo pianto nel Nome di Gesù
Cristo, con la fede in Dio. Ma, Signore Dio, io Lo affido a Te ora.
AdacquaLo. Manda lo Spirito su di Esso, Signore, quella Parola
germinata lì; che Tu sei lo stesso grande Dio, per guarire; stesso
grande Dio, per salvare; stesso grande Dio, nella risurrezione.
Tu sei Dio. Che possa produrre un Raccolto, una Sposa per il
Signore Gesù, un grembo santificato del cuore, per ricevere la
Parola. Concedilo, Signore. Li raccomando a Te, per scegliere da
qui, Signore, se possibile ognuno, la Tua Sposa, nel Nome diGesù
Cristo. Amen.

Io amo…
Ora stringete la mano a qualcuno.
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Io…
Stringetevi semplicemente la mano, rimanete al vostro posto

e stringetevi la mano.
Perché…

Tutti insieme ora, con le mani alzate.
Io…
E acquistò la mia…

402 Ora, dopo che la Parola ha avuto sei ore di esortazione, io
vi comando il primo passo. “Ravvedetevi”, e guardate in alto,
“e siate battezzati”, tra pochi minuti, “nel Nome di Gesù Cristo
per la remissione del vostro peccato, e Dio ha promesso di darvi
lo Spirito Santo. Perché la promessa è per voi e per i vostri
figli, e per coloro che verranno per molto tempo appresso”. È
per i metodisti, battisti, cattolici, presbiteriani. “E chi vuole
ricevere la Parola, che venga”. Lo credete? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.]

Io vi do ora il pastore, per il resto del servizio. Lui si
preparerà ora, mentre noi ci prepariamo per il battesimo.
Fratello Neville.

Ora rimanete seduti solo un momento.
403 Va bene, il Fratello Neville, ora, il nostro pastore, vi dirà
riguardo l’ordine del servizio proprio ora, giusto tra un minuto.
Dio vi benedica, finché non vi rivedrò. 
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